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"Filmes não são 
ficção. Eles remontam 
e trazem de volta 
a nossa realidade."



Ficcção é o que você vê a volta
quando você acaba de sair de uma
sala de cinema, ou quando você se
afasta de uma TV mais próxima. 
Fazer uma filtragem por meio de sua
percepção usando sua capacidade a
seu favor, é o seu maior desafio. Cada
um indistintamente precisa conseguir
este feito se quer se ver livre das
garras que existem aqui. Tudo
depende de como você olha para o
brilho de sua própria luz. Mas primeiro,
você terá que faze-la brilhar,
acendendo-a. 

Tudo é uma questão de entrega. A luz
não deseja ninguém pela metade, e
sim entregue a todo o conhecimento 
e verdade que ela tem a oferecer.



Não se sei vocês se lembram, talvez
uma grande maioria sim, de um dos
filmes de maior sucesso do cinema
mundial que foi, De volta para o
Futuro. Seria realmente possível viajar
no tempo??? Viajar no tempo não é o
mais difícil, mas sim como se
comportar dentro das linhas de tempo
que criaram realidades que já
aconteceram. De volta para o futuro
apresentou uma alternativa de viagem
no tempo, que embora a maioria não
acredite, é sim possível. No entanto
algumas outras situações
apresentadas no filme é que não
foram. Em um filme nem tudo é o que
parece, há situações misturadas,
entretenimento versus realidade, que
você precisa saber separar. É como 
um código cinematográfico. 



Retire a realidade dos filmes e deixe a
ilusão para os tolos. 

O presente não muda por um passado
que você modificou. Você não
reconstrói um futuro novo quando
você muda o passado que já
aconteceu. Você pode criar realidades
alternativas que sempre convergem
para seguir ao destino real que você
construiu. Você não muda o seu futuro
mudando o passado. O presente você
está construindo agora, criando toda
sua linha de tempo. 



Vamos seguir a partir de agora
imaginando você através de uma
enigmática e venturosa viagem no
tempo. Ir ao passado e interagir
mudando várias situações, não
mudaria o seu futuro. O presente
permaneceria o mesmo da forma de
quando você saiu. As realidades
alternativas passadas criadas seria
como se fossem outros de você,
coexistindo em outras linhas de
tempo, por causa das alterações feitas,
mas não é o você que saiu do
presente. A sua linha de tempo real
não muda o presente de onde você
saiu. Se você volta ao passado e
assassina alguém por exemplo,
quando você voltasse para o presente,
essa pessoa continuaria existindo da
mesma maneira, mas na linha de
tempo alternativa não.



Não existe um extermínio do futuro
quando se volta ao passado para
alterá-lo. Não existe exterminador do
futuro que saia do presente, ou que
saia do futuro, o passado não pode ser
modificado, existem leis e regras para
o tempo. 

Você consegue dobrar um tubo de
borracha???

Você até o dobra, mas quando você o
solta, ele volta para o mesmo lugar, é
assim com o tempo. Uma vez um
passado sendo mudado ele sempre
volta para o acontecido quando você
retornar para o presente de onde você
saiu. 

As linhas de tempo alternativas
também podem ser criadas no futuro.



Se você viaja para o futuro e começa 
a interagir, você cria linhas de tempo
diferentes, realidades alternativas,
você altera o seu futuro quando você
sai da linha de tempo presente, você
muda o seu presente por viver em um
tempo que você ainda não conheceu. 

Estas alternativas de realidade
alteradas impedem que você volte,
porque você passou a viver em um
tempo que você ainda não tinha
conhecido, criando linhas alternativas
de tempo. O que é diferente do
passado que é um tempo que você já
conheceu e que foi registrado. Em
ambas as situações qualquer interação
que aconteça nestes tempos fará
surgir realidades alternativas, linhas
paralelas de tempo.



A diferença é que no futuro você fica
incapacitado de voltar para o presente
por você ter interagido com um tempo
que não era o seu. Se você volta, irá
saber o futuro que você criou quando
viveu lá. Então existe a impossibilidade
da volta quando se vive no futuro,
existem regras para o tempo. Diferente
do passado o futuro é um tempo que
não foi registrado em nossa linha,
porque ainda não o vivemos, embora
ele exista. O futuro já existe em um
universo tridimensional, você apenas
não chegou lá, por isso ele não
aconteceu, mas dentro da linha de
tempo sim. O futuro não pode ser
mudado ou alterado sem que
aconteça uma consequência para os 
que violarem as regras do tempo.



Um filme que revelou isso muito bem
foi, Os vingadores Endgame, onde os
personagens tinham que voltar ao
passado, não para muda-lo, mas para
consertarem um presente desastroso.
O presente vive sempre mudando por
causa das escolhas, o que faz que
também o futuro fique sempre em
movimento. O passado por outro lado
é um tempo estático, porque já foi
registrado, mas existe, e permanece
em movimento, só que sem mudança
na linha de tempo. No filme, os
vingadores desejavam conseguir
certos artefatos que necessitavam
para consertar o presente, o mais
interessante é que o presente
continuou o mesmo depois que eles
voltaram. O filme mostrou como o
tempo funciona na terceira dimensão.
Os vingadores devolveram as 



pedras, as jóias do infinito que tinham
retirado do passado. Quando fizeram
isso eles também consertaram as
realidades alternativas criadas por uma
interação não intencional, e tudo ficou
do mesmo jeito como no presente. O
interessante é que na viagem para o
passado, a única preocupação era de
não interagir com as pessoas, e sim só
o de pegarem os objetos. Eles queriam
usar as jóias no presente para consertar
algo que havia acontecido de ruim. 
Eles não mudaram o passado, apenas
usaram as jóias para um resultado
melhor no presente, o tempo que eles
construíam as manifestações
temporais. O presente você não muda,
é o tempo que vive acontecendo por
viver nele. Você o experencia. É no
presente que as escolhas são feitas,
e onde os tempos são criados pelas
interações.



O presente sempre traz o futuro e
registra o passado a todo momento.
Uma coisa interessante em uma das
cenas do filme é quanto ao capitão
américa. Ele volta ao passado para
devolver as jóias, hulk então lhe diz
que era para ele ter muito cuidado
para não criar realidades alternativas. 

Apenas deveria entregar as jóias nos
locais certos. No entanto ele resolve
ter uma certa interação, diferente da
que ele tinha vivido antes, e quando
ele retorna ao presente, ele
estranhamente volta mais velho. Ele
havia criado uma realidade alternativa
por conta própria devido as suas
interações propositais com o passado,
diferentes da que ele tinha vivido.



Ele mudou a sua realidade passada
vivendo uma realidade alternativa por
ele ter se casado com uma mulher
que ele gostava, coisa que ele não
havia feito antes. Não era o registro de
seu passado, e não era o seu presente,
com isso surgiu uma realidade
alternativa, pois o outro capitão
américa continuava lá, foi aquele que
não se casou com a mulher. 

O capitão américa que tinha saído do
presente, e que se casou, foi aquele
que havia voltado depois, o capitão
américa da realidade alternativa, o
mais velho. No filme fizeram questão
de mostrar que a realidade alternativa
pode ser possível, quando se cria um
parâmetro diferente pelas interações
feitas no passado.



O capitão américa que retornou para
o presente foi o que saiu desse tempo,
e originado pela realidade alternativa.
O capitão américa havia deixado as
jóias em seus devidos lugares, e criou
a realidade alternativa mudando um
passado registrado com suas
interações. Ele fez escolhas diferentes
das que existiram quando ele saiu do
presente. É como se ele tivesse criado
uma outra linha de tempo diferente da
que existia. 

O capitão américa que voltou foi
aquele que realizou a mudança de
realidade, devido as ações e
alterações feitas no passado, por
serem outras.



Foi por isso que quando ele voltou
para o presente ele estava bem mais
velho. O filme mostrou a possibilidade
de realidades alternativas criadas
quando se modifica o passado, mas
nunca perdendo o presente. O
passado quando mudado ele apenas
gera outras realidades alternativas, o
seu presente permanece intacto. Eles
mudaram o presente quando usaram
as jóias por meio de uma escolha. O
presente é um estado de tempo
neutro, pelas nossas escolhas criamos
futuros e registramos o passado. O
filme mostrou como o tempo se
comporta. Existem leis que não podem
ser infringidas ou mudadas sem que
antes sejam imputadas regras para
aqueles que desejam alterar seus
efeitos. As criaturas não podem
desfazer os efeitos do tempo na
terceira dimensão.



Por isso há regras. Não fomos nós que
a definimos. O comportamento e 
atuação do tempo não é como as
pessoas imaginam. Esqueça a física
das escolas, só te ensinaram besteiras,
lhe deram bananas para "macacos"
comerem.



O tempo em nossa realidade tem o
efeito como em um filme, na verdade
o próprio tempo produz o filme. Toda e
qualquer realidade regida e conduzida
pelo tempo produz um cenário
definido, do início ao fim. Quando se
deu o início também já se deu o fim.
Quando você vê o começo, o fim já
está la na frente esperando e existindo,
o tempo passa e não importa quanto
tempo demore, os resultados
esperados sempre estarão existindo
mais adiante.

Os seus discípulos
disseram-lhe: "Quando
virá o descanso para os
mortos e quando virá o
novo mundo?"Ele disse-
lhes: "O que esperais já
chegou, mas não o
reconhecestes.”



O futuro existe onde o fim está. O fim
se encontra no término do futuro deste
mundo, esse tempo já existe, só não
chegamos lá ainda, mas está na
mesma linha de tempo que todos
vivem. Como disse o MESTRE, "o que
esperais, já aconteceu."

Passado presente e futuro estão todos
juntos dentro de um mesmo instante
de tempo, é como um rolo de filme, se
você pudesse acessar as partes, você
veria o começo, o meio, e o fim do
filme. Todo filme quando começa ele
termina, como foi mostrado no slogan
do filme matrix revolution, "todo início
tem um fim." Resumidamente você
não tem um passado, presente ou
futuro acontecendo, na verdade todos
estão numa mesma linha acontecendo
tudo ao mesmo tempo. 



Enquanto estou aqui no presente, o
futuro está acontecendo lá na frente
sem que eu saiba como é. O passado
já se movimentou pelo que eu fiz por
meio de minhas ações no agora, e
registrado, assim como o futuro se
movimenta pelo conjunto de ações 
de todas as pessoas. A humanidade
possui um futuro, somos nós que
moldamos e que o construímos, e 
o definimos pelo que fazemos.
Estamos todos dentro de um filme que
já foi feito e produzido. O diretor deste
filme já definiu como será o resultado
final, porque nossas ações como seres
humanos é que o construíram e o
sentenciaram a nós. Existem dois tipos
de futuro dentro de uma escala no
tempo. O nosso futuro pessoal, e o
futuro do mundo, que é o conjunto 
dos resultados e ações de 



cada indivíduo pelo que eles fizeram
no decurso das gerações e do tempo,
definindo assim o tipo de geração
construída. O nosso futuro está em
constante movimento, é definido pelo
que fazemos. Cada caminho escolhido
e direção tomada podem ter
conclusões diferentes, boas ou más.
Nem tudo o que você recebe de mal é
uma coisa ruim. As vezes passar por
provas duras podem te libertar um dia.
As coisas não acontecem a medida de
nossos desejos. Todo aquele que tem
fé em DEUS sempre será conduzido
para o melhor caminho não
importando o que aconteça. As pedras
podem ser duras de pisar, mas não são
desconsideradas. Neste mundo você
está acompanhado de companhias
indesejáveis que farão 



de tudo para prejudica-lo. Inimigos
visíveis e invisíveis estão a seu lado e 
a volta, independente de como você
encara as situações. Qualquer ação
tomada pode mudar todo um contexto
mudando o seu futuro para
cumprimentos inimagináveis. Você
molda o futuro apenas agindo com 
sua liberdade, você o constrói. A sua
consciência o ajuda e muito neste
processo. O futuro da humanidade
depende de você mas também dos
outros, na verdade depende de todos
nós. Cada ação má tomada somada a
todas as outras podem produzir
resultados inesperados e
extremamente dolorosos mais adiante.
Nós recebemos pelo que fazemos,
seja coisas boas ou más na terra, 
para o futuro da humanidade não é
diferente.



O Apocalipse fomos nós que criamos e
o fizemos existir. A humanidade seguiu
por todas as eras de tempo
escolhendo sempre o pior caminho,
seguindo o mal ao invés do bem.
Por outro lado os que se mantém
justos diante das maldades que se vê
a volta, não farão parte da sentença
que será aplicada a grande maioria. 

O tempo já foi completado, o que se
espera apenas é terminar o filme. Todo
tempo constrói um filme dentro de
uma realidade onde ele existe. O
tempo de cada um é registrado pelo
que agimos, os seus retratos não se
esvanecem, e estão acontecendo. O
presente é a fase de tempo mais ativa
porque acontece no agora, em cada
mínima fração de segundo.



O futuro é apenas uma parte do tempo
que ainda não chegou, mas existe
devido nossas ações, escolhas e
atitudes que o moldaram, o definiram
e o determinaram como será. O futuro
está sempre a frente esperando por
nós, mas quando o tempo deixar de
existir, todas essas instâncias de
tempo deixarão também. Não há
diferença se uma pessoa vive 
1 ano perto daquele que viveu 1000
anos por exemplo. No final o tempo
realizou o objetivo de sua existência,
que é o de interromper a existência
precária. O resultado de ambas as
situações sempre será a mesma. Há
uma enorme diferença de uma
realidade que é regida pelo tempo,
perante aquela que não o tem por
regra. Estas são realidades
verdadeiramente perfeitas.



O nosso universo tridimensional é
dominado pelo tempo e se deteriora
por seus efeitos físicos. Tudo em um
universo tridimensional é destruído
pelo tempo, nada fica fora de seus
efeitos. 

Não é uma realidade perfeita porque 
o tempo coexiste em conjunto. As
realidades perfeitas são aquelas onde
o tempo nunca é contado. Estamos
longe destas realidades porque nossa
dimensão existe sob os efeitos do
tempo. Temos que aprender a nos
situar dentro do "filme" e adotar um
papel de atuação mais condizente
com as realidades perfeitas, mesmo
que ainda estejamos vivendo dentro
de uma realidade imperfeita.



Podemos ser mais participativos a fim
de proporcionar um melhor resultado
para os outros, sendo mais
protagonistas na vida deles do que
meros figurantes que vivem
desaparecendo, como se eles 
não existissem.

Crie uma abertura no espaço tempo e
faça o seu futuro melhor agora, sem 
se preocupar com os resultados
esperados. 

Não permita que o tempo se ajeite
dentro de seu modo de vida, permita
as coisas fluírem, deixe o tempo passar
e tome sempre as melhores atitudes
independente para quem seja.



Existe um filme que mostrou que o
tempo não está separado, está junto 
e em uma mesma linha, acontecendo
em um mesmo ciclo, em épocas
diferentes, e nunca está separado.
Tudo o que cada um faz no presente
independentemente do que seja, será
refletido na frente, ficando registrado
lá atrás. O futuro é a consequência
daquilo que você faz no presente
através de sua escolha, assim como o
futuro do mundo também sobrevive
pelos seus resultados. O nome do
filme é Click.



Neste filme o personagem principal
estava insatisfeito com a vida que
levava. Vivia ansioso em querer
conquistar tudo a sua maneira e
sempre de forma muito fácil e rápida.
Foi quando de repente um homem lhe
oferece um controle remoto,
informando que ele poderia mudar sua
vida em qualquer tempo, passado,
presente ou futuro, deixando-a do jeito
que ele queria. No entanto
Independente do que mudasse, ou do
que fizesse, iria haver consequências. 

Desta forma e com o controle remoto,
ele pôde acessar o tempo de toda a
sua vida, mudando-a para o que ele
quisesse.



Ele acessava outras partes do tempo e
conseguia visualizar e mudar qualquer
ação que ele já tinha tomado,
deixando tudo do jeito que ele mais
queria. Foi o que ele fez. Ele começou
a mudar seu passado sem medir as
consequências posteriores, sem
pensar nas possibilidades ruins que
poderiam surgir. A única coisa que ele
pensava era só em si mesmo, pelo 
que ele queria a qualquer custo. Ele
mudou o passado criando uma
realidade nova, que lhe fosse mais
satisfatória e agradável. No futuro via
como as coisas estavam, analisava os
resultados e mudava o que quisesse
caso não gostasse de algo. Cada
escolha que ele não apreciasse ele
poderia mudar e deixar tudo de acordo
com o que achasse melhor.



Ele foi agindo assim até um certo
tempo. Depois de ter mudado tanta
coisa, tudo ficou irreversível e não
podia mais ser consertado por tantos
resultados ruins que aconteceram. Ele
não tinha mais como voltar atrás. O
que fez achando que era o melhor pra
ele, não foi para os outros. Ele não
conseguiu medir os reultados porque
só pensava nele. Isso lhe trouxe
consequências sem ele ver ou dar
importância.

Ele mudou tanto o passado e alterou
tanto o futuro, desejando ajusta-los a
seus desejos, que ele prejudicou
muitas pessoas que não tiveram
participação em nada em suas
escolhas, e nas coisas que ele fazia.



Com o controle remoto ele
praticamente não vivia mais pelo
presente, usava o botão para adiantar
o filme, e quando percebia que
alguma coisa não era boa pra ele, seja
no futuro, ou no passado,
simplesmente ele usava o controle
remoto, retrocedia o filme e mudava
toda a ação por uma nova. No entanto
tudo podendo trazer uma
consequência mais a frente. 

Mas ele ignorou isso. 

O curso do tempo da vida humana e as
ações tomadas devem ser respeitadas,
ninguém sabe o que será de si depois,
por isso o final do personagem não foi
nada bom.



Ele mudou tantas coisas que acabou
ficando mal no fim, tudo o que não
queria aconteceu, mesmo desejando 
o melhor pra ele. Nunca é o melhor
pensar só em si mesmo, esta é a
maneira mais fácil de destruir o seu
próprio tempo, que diga-se de
passagem, é muito curto. Se os seres
humanos na terra realmente
quisessem ter um bom futuro, eles
teriam que ter agido pensado de forma
coletiva, conjunta, nunca individual. O
futuro de um mundo nunca é formado
com ações individuais. Cada um tem
uma participação efetiva e significante
na criação e construção do futuro de
um mundo. O Apocalipse é o resultado
final do fracasso humano no decurso
do tempo, foi para consertar as coisas
e não para destruir, que o Apocalipse
apareceu.



O mal que destrói não afeta aqueles
que nunca viveram por ele. O
Apocalipse é um castigo e uma
condenação para os maus, uma época
de punição e de desgraça, mas para os
justos, é uma época de livramento e 
de recompensa. O Apocalipse é um
castigo para os maus, mas a libertação
e salvação para os bons. 

As ações deles foram perfeitas através
do tempo, não existe derrota para
aqueles que vivem pelas leis eternas
do CRIADOR. Tudo é registrado fora 
de nossa linha de tempo física, nada
passa desapercebido. O tempo
registra tudo o que você faz, carimba
tudo o que foi feito como em um
negativo de um filme, lhe trazendo 
os resultados depois.



Não importa o que você faça para que
tenha lguma vantagem, o que importa
é o que você precisa fazer a fim de
que fique bem para o outro de acordo
com os propósitos eternos da luz, que
definiu a atuação do tempo e sua
existência sobre nós. Nem tudo que
termina bem pra você e que lhe traga
o melhor resultado será o melhor para
o outro. O melhor sempre será de
acordo com o que você faz diante da
luz que o criou, e não de acordo com 
o que você faz a espera de resultados.
Você não pode moldar e depositar a
sua esperança só em resultados
individuais, próprios e pessoais, mas
sim e unicamente, coletivos, iguais e
conjuntos, nunca pensando só em si,
mas no outro, que é aquele que vive
dentro da mesma linha de tempo que
você.



Todo e qualquer tipo de futuro que
você cria pensando só em você,
mesmo que seja os melhores, serão os
mais fracassados dentro da linha de
tempo do futuro do mundo. É por isso
que a humanidade se encontra tão
destruída. O Apocalipse não pode
consertar isso, ele irá destruir tudo
para renovar este mundo fracassado. 

A felicidade de um mundo não
sobrevive com tempos vividos por
individualidades e amor próprio. O que
é perfeito só vive pelo coletivo. Um por
todos e todos por um, tudo ou nada,
ninguém pode ficar infeliz ou estar
separado ou permanecer prejudicado
diante de uma situação, ficando
esquecido.



Em reinos perfeitos todos possuem o
mesmo bem sem medo de perde-lo.
Todos participam da mesma
felicidade, alegria, amor, onde
ninguém está separado. Diante de
DEUS nós nunca estamos separados. 
É isso que rege um mundo perfeito e
evoluído. Todos possuindo e
desfrutando de um mesmo bem em
conjunto, isso não existe aqui, mas
existirá quando o nosso filme acabar
chegando ao fim dele. Entenda que
você está vivendo neste filme
exatamente agora, você está atuando
como um ator, e você está sendo
filmado. As câmeras estão apontadas
sobre você a cada instante e a cada
passo seu, não importando o que você
faça.



A cada atitude sua você imprime uma
foto em sua vida e a registra através
de sua própria linha de tempo, você
não pode mais como muda-lo, mas
pode transforma-lo. Não há como 
fugir ou se esconder. 

Você está participando do filme quer
você queira ou não. O que lhe resta é
apenas fazer o melhor ou esquecer
fazendo o pior, é você que decide.
DEUS lhe deu tamanha liberdade que
até permite você escolher por sua
vontade, ignorando-o ou não.Todo
protagonista deste filme pode 
se tornar um antagonista, tudo
dependerá de você. 

O CRIADOR continuará lhe assistindo
independentemente de sua
incredulidade.



Veja como os controladores vêem 
em relação a humanidade. 

Esta carta quer dizer como tradução ... 

Fita se esgota.



Na carta vemos um rolo de filme, e
logo acima do rolo, a terra. Como se
esse filme estivesse totalmente
associado a terra. O filme acaba, a fita
se esgota, a humanidade termina, e se
divide em dois lados. O tempo da
humanidade acabou, porque o filme
da terra, escrito antes mesmo de ela
existir, terminou. 

Todo o início tem um fim para um
sistema caído ao pecado e denegrido
como o nosso. É como Jesus Cristo
disse, "no final dos tempos DEUS irá
recolher os seus escolhidos e a
humanidade será dividida de um a
outro lado do mundo." No dia do juízo
final DEUS vai colocar os bons a sua
direita e os maus a sua esquerda e
realizar o grande julgamento.



É o que vemos na carta, a humanidade
dividida em duas partes quando o fim
chega. Neste momento não há mais
tempo pra ninguém, o grande juízo de
DEUS se instaura no mundo inteiro. É 
o que vemos na Bíblia. A Bíblia é 
como se fosse uma cópia do roteiro de
nosso filme, descreve o início e o fim
dos tempos, não tendo como mudar,
apenas assistir ao que acontece. 

Até a nossa liberdade está escrita. 

As nossas vontades estão escritas e
não há como modificar. A humanidade
pela sua ação e escolha caminha para
um fim terrível, sem mais nenhuma
chance de alterar esse quadro, as
chances foram muitas.



Mas aqueles que fazem a vontade de
DEUS a Bíblia garante que eles estão
seguros. A humanidade é constituída
pela soma dos futuros de todas as
pessoas do mundo, tudo é
determinado e acontece por meio das
ações de cada um. O futuro do mundo
é moldado por meio das ação de cada
indivíduo da terra, que por sua vez,
molda e determina o futuro e o destino
do mundo inteiro. O futuro por outro
lado vive em constante movimento,
nunca permanece parado ou
previamente definido. As escolhas de
cada ser humano estão sempre
mudando e alterando os resultados a
todo momento, quer seja para o bem
ou não. Cada futuro humano
construído pela escolha e
individualidade de cada pessoa, é
somado com o futuro de todos 



os outros juntos, isso molda e forma
o futuro do mundo. Como as escolhas
da grande maioria em toda a terra
estão contra as leis eternas do
CRIADOR então o que nos espera são
apenas sentenças que a humanidade
terá que pagar por seus crimes. Dessa
forma não há como existir
prosperidade ou felicidade, apenas
sentenças. Nós não temos como
definir e dizer como será o futuro do
mundo, ou o que será dele. As ações
de cada pessoa são únicas e
pertencem a liberdade praticada por
cada pessoa. O reino eterno que nos
formou, pela vontade do CRIADOR que
nos estabeleceu como criaturas nesta
realidade, pode facilmente nos definir
e dizer o que será de nós, pelo futuro
que existirá, e que já está definido aqui.



É o que vemos na Bíblia. DEUS já
definiu como será o nosso futuro
diante do que iríamos fazer com o uso
de nosso tempo, e certamente não
foram boas ações mas sim ruins, que
vieram acontecendo através das
gerações. Até hoje as ações humanas
continuam a ser praticadas a favor dos
inimigos. O que nos resta portanto são
apenas destruições que ocorrerão,
nada mais. Nenhum mundo subsiste
diante da rebeldia as leis eternas do
CRIADOR. É isso o que o mal quer
fazer aqui, o mal quer destruir este
mundo escravizando seus habitantes
em detrimento de seus desejos e
interesses, a propagar o erro por toda
parte, deixando as pessoas com suas
atitudes decidirem para o lado ruim
que elas apontaram.



Como a humanidade responde
positivamente a isso, sofre as
consequências que foram
determinadas, e que estão escritas. 
O tempo para que as sentenças
ocorram não deixarão de acontecer 
só porque você as ignora. 

A Bíblia revela um futuro definido e
construído por nós mesmos através 
da soma de nossas próprias escolhas,
um futuro onde este mundo acaba 
por nossa rebeldia, por um
conhecimento infinito que foi e está
sendo desprezado pela maioria. A
Bíblia descreve claramente que os 
que vivem de acordo com a justiça
brilharão como o sol, e serão salvos
diante de tudo o que ocorrerá. 



Cada alma que se torna amigo do
mundo, se torna inimigo de DEUS. 

Este mundo está sendo conduzido e
controlado por seres das trevas,
portanto amá-lo, é o mesmo que estar
do lado e servindo a estes seres, e não
a DEUS. Vejam esta outra carta ...



O mal conhece o futuro físico, as
catástrofes, o terrorismo, as guerras, 
as devassidões e promiscuidades, a
violência, o ódio, e todo o tipo de
maldades que são praticadas aqui,
são eles que promovem influenciando
as pessoas por meio de propagandas
e muitos outros artifícios. 

Eles querem que as pessoas por si só,
através da escolha e liberdade de
cada um, sejam maus assim como
eles, da forma como é o rei deles, o
dragão, o anjo do abismo.



Eles querem que as pessoas escolham
serem más por sua livre vontade, eles
sabem que as pessoas não podem ser
controladas a fazerem isso, mas
podem ser induzidas e influenciadas
para que elas escolham pela sua
própria liberdade, serem assim.

O mal não pode controlar a liberdade
de uma alma, mas pode influenciá-la,
para que ela tome as ações mais
incorretas, desobedecendo as leis
eternas do CRIADOR sem
arrependimento. Este mundo tem um
fim já determinado e escrito. A carta
diz, aproveitem o tempo. Esta deve ser
a única carta que tem um ponto de
exclamação no fim da frase. 

O fim irá chegar a esta humanidade, e
existe um dia para isso.



Um juízo será instaurado de uma vez
por todas, onde os justos nada
deverão temer.

"Filho do homem, oráculo do Senhor à terra
de Israel: eis o fim. O fim vem para todos os
quatro cantos da terra." Ezequiel 7:2

O fim virá sobre todo o planeta, o juízo
é irrevogável e acontecerá, não há
como ser impedido e nem adiado, virá
sobre toda a terra. A carta anterior já
diz isso, e a segunda completa a
primeira. Irá chegar um momento que
o tempo deste planeta terminará, por
isso a carta diz, aproveitem o tempo.

Vejam o que a Bíblia diz.



"Por isso a maldição consome a terra, e seu
povo é culpado. Por isso os habitantes da
terra são consumidos pelo fogo, ao ponto de
sobrarem pouquíssimos." Isaías 24:6

"Em toda a terra, diz o Senhor, as duas partes
dela serão exterminadas, e expirarão; mas a
terceira parte restará nela.E farei passar esta
terceira parte pelo fogo, e a purificarei, como
se purifica a prata, e a provarei, como se
prova o ouro. Ela invocará o meu nome, e eu
a ouvirei; direi: É meu povo; e ela dirá: O
Senhor é meu Deus." Zacarias 13:8,9



Tudo é breve com aquilo que passa
com o tempo. Em um dado momento
tudo vai terminar, poucos restarão
sobre a terra, são os escolhidos que
DEUS determinou se salvar. Eles
sobreviverão na terra, não por sua
esperteza ou por sua força, mas pela
vontade e proteção do SENHOR que
os achou dignos de o servirem em seu
novo reino, estabelecido na terra,
completamente revigorado e
transformado. 

Coisas terríveis acontecerão a
humanidade e apanharão todos de
surpresa como se fosse uma
armadilha, os poucos que estarão
vigiando ficarão surpreendidos diante
da visão pelo que ocorrerá. As
catástrofes que se abaterão ao 
mundo, os cataclismos 



que acontecerão, serão tão grandes,
que a humanidade pensará ter voltado
a idade da pedra. Toda tecnologia que
depositaram tanta confiança
desaparecerá como se nunca tivesse
existido. Estarão sozinhos e desolados,
não quiseram por sua liberdade, ter
um PAI que os protegesse e os
auxiliasse naquilo que fizessem,
preferiram ao contrário, seguirem a 
um deus estranho, e pagando por 
este erro. A Bíblia no entanto nos
revela todo o passado, e futuro, define
todos os tempos até o fim de tudo,
sem alterações. O que está escrito e
determinado a acontecer, acontecerá.
Não há mais como mudar. É tarde
demais. Na verdade nunca houve
chance de mudança, porque não
mudariam.



Se o tempo não fosse como um
elástico e pudesse ser alterado,
porque alguém não foi ao passado e
assassinou algum profeta por
exemplo??? Teríamos que estar com a
Bíblia hoje totalmente alterada, só que
não acontece, a Bíblia não muda.
Olhando do presente é sempre como
se nada tivesse acontecido, a Bíblia
continua da mesma forma como
sempre foi escrita. Em tempos
remotos na origem do mundo, seus
exemplos continuam inalterados. 
A diferença é que as realidades
superiores determinou o tempo que
não pode ser mudado por humanos. 
O conhecimento inserido na Bíblia foi
entregue por uma realidade muito
superior a nossa, que criou o nosso
espaço tempo, totalmente primitivo



perto de reinos evoluídos. O que se
pode fazer entretanto é apenas
acessar o espaço, podendo voltar ao
passado ou acessar um futuro
próximo. Há uma passagem no livro 
de Enoch onde o anjo diz a ele para
entregar o conhecimento dos
manuscritos sagrados que ele 
recebeu a seus filhos, e que estes
passassem o conhecimento para
gerações vindouras, até o fim dos
tempos. Estes livros foram protegidos
por anjos para que não fossem
destruídos.

O passado e o futuro em nossa
condição tridimensional está
acontecendo a todo o momento. 
O passado aconteceu e acontece, o
futuro aconteceu e acontece, pode 
ser acessado mas não tem como ser 



alterado, porque já foi determinado
antes de o tempo existir. Não se pode
mudar o futuro, criar uma realidade
alternativa não seria mudá-lo. A Bíblia
diz, que DEUS criou o invisível e o
visível, e diz que "pela fé entendemos
que o universo foi criado pela palavra
de DEUS e que aquilo que pode ser
visto foi feito daquilo que não se vê."
Na Bíblia está escrito nos mínimos
detalhes toda a nossa história, desde 
a nossa criação até o fim dos tempos.
Os mesmos escritos contidos na Bíblia
e em outros manuscritos, retratam o
que aconteceu no passado, estes
mesmos escritos também retratam o
que acontecerá no futuro, tudo com
com as mesmas palavras. O que está
escrito foi escrito para todas as eras,
sem sofrer nenhuma modificação ou
mudança nas palavras. 



São poucas palavras para descrever
todos os acontecimentos do mundo e
toda a sua história de uma só vez, mas
é assim que a Bíblia é. A Bíblia avança
no tempo revela todos os
acontecimentos nos mínimos detalhes
até o fim dos tempos. Tudo o que está
para acontecer em nosso planeta
antes mesmo de ele existir está
determinado e não há como ser
mudado. Mesmo que se possa acessar
eventos do passado que já ocorreram,
ou eventos de um futuro que ainda
não aconteceu, estes tempos podem
ser vistos, mas não podem ser
alterados, pois já foram escritos. A
linha de tempo não muda pelo que
está escrito ser, estão definidas na
Bíblia, antes mesmo da criação do
próprio mundo.



"A VIAGEM"A VIAGEM"A VIAGEM
NO TEMPONO TEMPONO TEMPO   
E OSE OSE OS
GREGOSGREGOSGREGOS
DODODO
FUTURO."FUTURO."FUTURO."



Março de 1973, Israel.

Estavam realizando um projeto do
mais alto segredo, cientistas
militares e americanos. 

Durante muitos anos, eles estiveram
pesquisando, e finalmente haviam
conseguido o que se pensava
impossível. Descobrir as partículas 
que formam o tempo.

O que significa isso???

Algo incrível.

Já que tiveram conhecimento da
existência dessas partículas, por
que não investigar mais sobre elas??? 



No final, concluíram que se podia 
viajar no tempo.

Os cientistas, após vários anos sem
encontrar respostas, conseguiram criar
um aparelho com o qual eles
poderiam viajar ao passado. Eles o
chamaram de “O Berço”, porque se
parecia muito com o lugar onde
dormem os bebês. 

Mas quais foram as motivações para
isso??? Quem foi visitado afinal???

Decidiram viajar para o ano 30, para
ver Jesus, esta foi a alternativa
escolhida. Dois crononautas foram
preparados, por vários meses,
para levar a cabo essa missão, com
todas as garantias possíveis.



No grande Berço chegaram quase
sem problemas. 

Mas o que lhes esperava lá???

Uma experiência incrível.

Os dois militares, no final, conseguiram
conhecer Jesus Cristo. Algo
insólito e que ninguém no mundo
esperava de alguém que vivesse
na época moderna. Apesar de terem
se mostrado céticos acerca da
figura de Jesus no início, com o passar
dos anos, também se converteram em
seus discípulos. Ambos os militares
conseguiram tirar fotografias e gravar
vídeos das andanças de Jesus.



Obviamente, as fitas foram mantidas
sob o maior sigilo e com a maior
proteção. 

Se você deseja realmente ver o
mundo real que estão te ocultando,
você terá que olhar para o fictício que
este mundo vem te mostrando como
entretenimento.

As vezes nem tudo é o que parece.



Observem.



"Havia alguns gregos entre os que subiram
para adorar durante a festa. Estes se
aproximaram de Filipe {aquele de Betsaida
da Galiléia} e rogaram-lhe: Senhor,
queremos ver Jesus.Filipe foi e falou com
André. Então André e Filipe o disseram ao
Senhor. Respondeu-lhes Jesus: É chegada a
hora para o Filho do Homem ser
glorificado." João 12:20-23



A viagem no tempo pode muito bem
sim ter sido a visita destes gregos a
Jesus.

Fica claro que estes estrangeiros,
descritos no texto, pedem autorização
para poderem ver Jesus Cristo mais de
perto. Felipe e André então, os
encaminham até Jesus, onde ele
diz, que este momento estava
acontecendo para que o filho do
homem fosse glorificado.

Cristo sabia o que estava acontecendo,
e de onde aqueles homens tinham
vindo, os tais gregos. Ninguém sabia
quem eram estes gregos e de que
cidade tinham vindo. A Bíblia apenas
diz que eram gregos, nada mais, e que
queriam ver Jesus, queriam conversar
com ele, 



pois o estavam vendo a distância.
Realmente era muito difícil chegar
perto de Jesus Cristo, havia sempre
muita gente ao redor.

A Bíblia mesmo diz que para alguém
se aproximar dele geralmente passava
pelos apóstolos antes, que levavam as
pessoas, com a devida permissão Dele
claro, e com os gregos não foi
diferente. 

Eles queriam ve-lo, ouvi-lo mais de
perto e sempre o faziam a distância
como a qualquer outra pessoa. 

Foi quando eles procuraram Felipe e
André para que os levassem até Jesus,
para ve-lo e falar com ele.



Eles provavelmente conversaram 
com Jesus Cristo em particular.

Estes gregos eram estrangeiros, e 
os apóstolos não os conheciam.

Eles no entanto educadamente pedem
permissão a eles para ver Jesus Cristo
e falar com ele.

Cristo então diz que o que estava
acontecendo naquele instante era
para a glória do filho do homem.

Ao contrário dos apóstolos, Cristo
sabia muito bem quem eram aquelas
pessoas, estes tais gregos, de onde
eles vinham, e de que tempo eram.



Estes estrangeiros ficaram no passado
por algum tempo vivendo lá, e quando
voltaram testemunharam todas as
maravilhas que Jesus Cristo realizou,
se convertendo a Cristo depois.

De fato eles chegaram lá sem
acreditar, depois de ficarem no
passado por um tempo eles se
tornaram seus seguidores, assim 
como muitos que existiam na época. 

É claro que os apóstolos deviam 
achar que eram gregos, eles não
podiam se apresentar como sendo do
povo de Israel, eles não se pareciam
em nada com eles. 



Foi por isso que se apresentaram
como gregos, para não chamarem a
atenção.

Os americanos são ocidentais, e caso
se apresentassem como gregos, não
haveria problemas. Não podiam se
apresentar como romanos, senão
teriam muitos problemas caso o
fizessem, e não existia a nação
americana na época.

Se apresentaram com aqueles que
mais lhes fossem parecidos, os gregos. 

Eram pessoas que vieram do futuro,
viajantes do tempo procurando se
vestir como pessoas da época.



Os apóstolos não tinham como os
identificar, mas Jesus Cristo
sabia quem eles eram, e de onde eles
tinham vindo.

O que aconteceu foi que estes
crononautas que voltaram no tempo,
apenas foram assistir o passado.

O passado é uma condição do tempo
que já aconteceu, e se já aconteceu
pode ser acessado. 

Todo passado um dia já foi futuro.

O passado não pode ser alterado, não
somente não é possível altera-lo,
como também não é permitido.



O tempo que existe foi criado, assim
como o ar, a terra, a água, o espaço,
tudo foi criado por aquilo que não se
vê, que não somente nos criou, mas
que criou o tempo e estabeleceu
regras, que não podem ser alteradas 
e nem rompidas.

O tempo foi criado, definido, não pode
ser modificado.

Por isso o que você vê como
acontecido permanece, porque não 
dá para mudar.



Quando você volta e muda algo, não
se altera nada no presente. O tempo é
uma condição física como o ar,
podendo ser acessado. 

Nada se modifica mesmo você
interagindo com o passado, ele já
aconteceu, pode ser assistido, como
neste projeto oculto do berço 
na década de 70.

As leis físicas estão dentro de nosso
espaço tempo e não podem
ser mudadas e nem alteradas.

Todo o nosso futuro está escrito na
Bíblia, até mesmo o futuro que já
aconteceu e que se tornou
passado.



Por exemplo, o atentato as torres
gêmeas. 

Se alguém voltar e tentar impedir que
as torres não explodam, elas vão
explodir do mesmo jeito, mesmo que
se modifique algo, porque já
aconteceu. Tanto o acontecido como 
o que virá não pode ser mudado, o
espaço tempo presente no universo,
foi criado por DEUS que é o CRIADOR
de tudo e de todas as coisas, até
mesmo de realidades que não se
vêem, que foi de onde viemos.

Estamos na matéria, mas a nossa
origem não é do que é material.



A Bíblia não muda, ela é o maior
exemplo, onde o que é superior
controla aquilo que é inferior.

O tempo permanece sempre pelo que
escolhemos, as nossas escolhas
formam o tempo e a história de nosso
mundo, o futuro e o passado estão
determinados e eles acontecem de
acordo com as ações de nossa
liberdade. Agimos livremente, mas
DEUS conhece o que iremos fazer a
cada passo, nós é que não
conhecemos. 

É aí que está a nossa liberdade. 

Não é porque somos criaturas livres
por nossas ações e consentimentos,
que não podemos ser assistidos. Tudo
está escrito e registrado.



Nada pode ser alterado ou modificado
por aquilo que está escrito quanto a
história de nosso mundo.

O futuro está estabelecido e escrito
para acontecer, e se o futuro não
muda, o passado também não, porque
pertence a mesma condição
de espaço tempo que existe no
universo.

O futuro se movimenta por causa de
nossas escolhas, que quando
alteradas, mudam o futuro. Existe uma
grande diferença entre o futuro do
mundo e o futuro individual. O futuro
de amanhã sempre se torna passado,
o que acontece não pode ser mudado,
assim como o que está escrito para
acontecer não pode ser alterado.



Nós vivemos neste espaço tempo e
fazemos as coisas acontecerem pelas
nossas escolhas.

Nós fazemos existir o passado, o
presente, e o futuro, sem saber
como o futuro será.

Agimos com nossa liberdade, mas
DEUS a conhece toda, porque ele
criou tudo e estabeleceu em nossa
condição de existência, o tempo, e
onde há tempo, há futuro, presente, 
e passado existindo tudo ao mesmo
tempo. DEUS criou a humanidade e
estabeleceu o seu início e o seu fim.
Em um mundo tridimensional, um
mundo físico, quando se dá o início
também já se deu o fim.



No universo tudo é destruído pelos
efeitos do tempo, assim como o fogo 
é destruído pela água.

O tempo destrói tudo, porque a nossa
criação material é definida por
esta natureza, condicionada a ser
destruída pelos efeitos do tempo,
presente no espaço. E como toda a
criação está estabelecida no espaço,
tudo vem a sofrer a influência do
tempo.

Não importa quanto tempo passe,
quando chega o momento de acabar,
o tempo destrói.

O futuro está determinado como diz a
Bíblia, não pode ser mudado
porque vai acontecer. O futuro existe
para que se revele o fim.



O passado não pode ser modificado,
mas pode ser acessado e visto. Assim
como entramos dentro da água com
uma roupa de mergulho, assim
também podemos viajar no tempo
com certas máquinas.

Na passagem da Bíblia as pessoas 
que queriam ver Jesus eram
totalmente desconhecidas pelos
apóstolos, se apresentaram como
estrangeiros, como gregos, porque a
fisionomia deles não se parecia em
nada com o povo de israel. 

No entanto Jesus sabia muito bem
quem eles eram, e de onde eles
tinham vindo.



A primeira coisa que estes gregos
pedem, é querer ver Jesus. O que eles
mais queriam era vê-lo, eles não
podiam sequer imaginar como ele era.
Em nossa época existem milhares de
retratos de Cristo sem jamais se ter
como afirmar como realmente era a
sua fisionomia. Levaram câmeras e
tiraram fotos, que foram rigidamente
confiscadas.

Os viajantes do tempo, na preparação
antes da viagem, eles receberam
vários tipos de preparação e
treinamento. 

O idioma selecionado para
aprendizagem antes da viagem, foi o
grego.



Estes crononautas tiveram que
aprender grego, e o texto na Bíblia
diz que foram exatamente gregos que
queriam falar com Cristo. Foram dois
crononautas enviados ao passado e
não apenas um. 

Tudo isso reforça ainda mais que os
gregos descritos na Bíblia, que
queriam falar com Cristo, eram os
viajantes do tempo que tinham saído
do futuro.

Antes mesmo destes crononautas
nascerem a viagem no tempo já tinha
contecido, porque estava registrado 
na Bíblia, e já tinham encontrado com
Cristo.



A descrição que existe na Bíblia e o
encontro deles com O MESTRE já
estava definido antes mesmo de
nascerem.

Eles já tinham ido ao passado sem
sequer terem nascido para que
isso pudesse ocorrer, porque já estava
registrado.

A Bíblia registra este momento,
independentemente do tempo. É 
claro que tudo isso ficou guardado 
em segredo na época. Os
controladores deste mundo não
iriam permitir que toda essa história
viesse a público e ficasse conhecida
por todos.



Seria um golpe terrível contra eles
mesmos. 

Eles jamais exaltariam aquele que os
destruirá. 

O que querem é fazer prosperar o
engano, jamais iriam permitir que 
as pessoas tivessem acesso completo
a essa história, por isso deixaram tudo
oculto, bem longe da vista de todos.

Os controladores sabiam que caso
essa história viesse a tona, iria soar
absurda e lunática, ninguém iria
acreditar nisso, pelo tamanho do poder
da ilusão que impuseram, por isso não
se preocuparam. No entanto como
vocês puderam ver, essa história está
registrada na Bíblia, e a religião não
tem como fazer você entender.



Como o MESTRE disse ele foi
glorificado. 

Quando os crononautas voltaram eles
garantiram a veracidade de tudo o que
Cristo falava e fazia, exatamente como
está escrito na Bíblia.

É claro que as provas de que isso
acontceceu são bem superficiais,
e as fontes permanecem em
descrédito.

No entanto os relatos são bem
convincentes.



Em 1973 a engenharia reversa das
naves extraterrestres já acontecia,
seres extraterrestres já estavam
trabalhando com o governo
americano, fornecendo tecnologia a
eles em áreas secretas do governo. 
As próprias naves extraterrestres
podem abrir portais dimensionais 
para viagem no tempo e espaço. 

Uma máquina do tempo já poderia
muito bem ter sido construída, ou
algum tipo de nave poderia ter sido
reparada, que poderia abrir portais
dimensionais para o passado, daí a
menção daquele equipamento de
viagem no tempo.



Não foram os humanos que fizeram a
tecnologia surgir aqui, eles apenas a
usaram de acordo com o que queriam
fazer. A tecnologia humana foi
entregue a humanos por seres
extraterrestres.

As naves extraterrestres em suas
viagens abrem portais dimensionais 
no espaço tempo, essa tecnologia 
está nas naves. 

Algum tipo de equipamento similar na
época poderia ter sido construído, os
cientistas humanos não trabalhavam
sozinhos, eles tinham a acessoria
direta de seres extraterrestres. Alguma
engenharia reversa foi feita que
permitiu a eles voltarem ao passado.
Quando se viaja no espaço se viaja no
tempo.



Jesus Cristo disse a seus discípulos: 

"Chegará o tempo em que vocês desejarão
ver um dos dias do Filho do homem, mas não
verão." Lucas 17:22

"Muitas coisas ainda tenho a dizer-vos, mas
não as podeis suportar agora." João 16:12

Iria chegar uma época que as pessoas
desejariam ver Jesus, e este tempo é o
nosso. A questão é que não sabemos 
o que aconteceu com as duas pessoas
que voltaram ao passado, não
sabemos o que aconteceu a eles, até
porque já tem décadas que isso
ocorreu. Foi uma operação militar
muito confidencial e sigilosa.



Os crononautas ficaram calados e
jamais disseram nada a alguém dessa
história de viagem no tempo até a
época de Jesus. A história só apareceu
devido as pesquisas e contatos de um
pesquisador. O que aconteceu com
eles não se sabe. 

Tiraram fotos, no entanto nada disso
veio a público. Até mesmo porque o
texto da Bíblia diz que a humanidade
em um tempo futuro, desejaria vê-lo,
conhecer a sua fisionomia, mas que
não o veriam. 

Essa história portanto ficou perdida e
só foi conhecida devido as
investigações do pesquisador, a
população jamais teve acesso a estas
fotos, somente os que fizeram parte 
da operação confidencial.





Outro exemplo de viagem no tempo,
se refere a um relato que se encontra
apenas em uma Bíblia católica. Os
protestantes não aceitam o conjunto
total de livros que existe em uma
Bíblia católica.

"Na Judéia havia o profeta Habacuc. Ele fez
um cozido, partiu uns pães numa gamela e ia
saindo para a roça, a fim de levar essa
comida para os trabalhadores. O anjo do
Senhor disse a Habacuc: Leva este almoço
que tens aí para Daniel, na Babilônia, na cova
dos leões! Habacuc respondeu: Meu senhor,
nunca vi a Babilônia nem conheço esta cova. 



O anjo do Senhor pegou Habacuc pelo alto
da cabeça, carregou-o pelos cabelos e, na
velocidade do pensamento, colocou-o à beira
da cova." Daniel 14, 33-36

O profeta Habacuc é um profeta do
antigo testamento. Segundo a Bíblia,
Habacuc viveu na época que o reino
da Assíria dominava o mundo. Ele
mesmo escreveu que a Assíria iria ser
destruída pelos caldeus, o povo de
babilônia liderado por
Nabucodonosor. Ele disse que a
Assíria seria destruída e dominada
pelos babilônios, o que de fato
aconteceu de acordo com as profecias
de Habacuc reveladas pelo SENHOR a
ele. Esta época é datada
proximadamente 700 a.c, época que o
reino da Assíria dominava o mundo, 



época que também vivia o profeta
Isaías, assim como outros profetas
citados na Bíblia. O interessante é que
no livro da Ascensão de Isaías, um
manuscrito muito antigo, há a
descrição de que Isaías foi morto por
Manassés filho de Ezequias, o
assassinando serrando-o ao
meio com uma serra de madeira. O
profeta Habacuc no entanto, aparece
claramente sendo descrito no
manuscrito, como um dos profetas
que vivia naquela época, juntamente
com Isaías, que o conhecia e andava
com ele, assim como outros
profetas daquele tempo que também
foram citados no manuscrito. A Bíblia
também faz menção no próprio livro
de Habacuc, onde o profeta prevê a
destruição da Assíria em 700 a.c.
exatamente no tempo de Isaías.



Não há dúvidas de que Habacuc viveu
no tempo de Isaías em
aproximadamente 700 a.c. 

No entanto a pergunta que fica é...

Como Habacuc vivendo em 700 a.c,
pôde aparecer na época de Daniel,
muito mais a frente???

Nenhum outro profeta Habacuc é
mencionado naquele tempo, e
como não há nenhum outro texto de
outro profeta Habacuc, este
só pode ter sido o mesmo profeta 
que esteve com Isaías. 

Agora, como ele foi parar neste
tempo??? Será que ele viveu tanto
tempo assim até a época de Daniel???



Bem ...

Vamos tentar decifrar a idade que
Habacuc tinha quando ajudou Daniel
na cova dos leões, sendo levado até lá
pelo anjo. Na época de Isaías até a
babilônia dominar jerusalém levando o
povo judeu como escravo, os exilando
na babilônia, isso aconteceu próximo a
600 a.c um período bem próximo que
segundo historiadores, tenha
acontecido a invasão. Depois do
período de Nabucodonosor, rei da
Babilônia, houve o período de Dario o
medo, que dominou a Babilônia
depois. Esta também foi a primeira
época de Ciro o Persa, Dario foi
general da guarda de Ciro, por isso se
fala reino dos medo persas, ambos
dividiram o reinado que foi alternado



entre eles por certo tempo. Daniel viu
pelas profecias do profeta Jeremias
que o tempo descrito para que
Jerusalém ficasse em ruínas, seria de
70 anos. Foi quando Daniel começou a
orar pedindo instruções ao SENHOR
pelo que viria acontecer ao povo dele
exilado lá. Quando chegou o império
de Ciro o persa, ele agiu como um
libertador do povo judeu, DEUS disse
que libertaria o povo para voltar a
jerusalém, decretando o fim do exílio.
Daniel foi lançado na cova dos leões
por ele ter destruído a idolatria
encontrada dos persas. Os persas
ficaram muito descontentes e o
lançaram na cova dos leões. De Dario
o medo a Ciro o persa, passaram-se
alguns anos de transição de um
governo para outro, iniciando com
Dario e depois Ciro.



Os medos persas destruíram Babilônia,
isso foi mais ou menos segundo
alguns historiadores, em 550 a.c.. 

Ciro o persa dominava com Dario o
medo, que era chefe de seu exercito.
Ciro governa depois porque Dario
morre. Daniel foi lançado na cova dos
leões no período final do reinado
de Ciro, isso levou mais alguns anos. 
É importante destacar isso porque
Daniel foi lançado duas vezes na cova
dos leões, tanto no período de Dario o
medo, como de Ciro o persa.

Vamos colocar então um período
mínimo de 10 anos, podendo ser um
pouco mais, pois Daniel na época de
Ciro e seu reinado, deveria estar bem
mais velho.



Não podemos esquecer a idade de
Habacuc quando esteve com Isaías. 
A idade não é mencionada nos
manuscritos, aliás de nenhum profeta
da época, mas vamos colocar uma
idade aproximada de 50 anos. Isaías
quando foi martirizado já estava com
idade bem mais avançada, por isso
Habacuc deveria ter 50 anos ou mais,
deveria conhecer o profeta Isaías a
algum tempo, por ter andando em
companhia dele e dos outros profetas.

De 700 a.c época em que viveu Isaías,
até 600 a.c ano que o povo judeu foi
levado para babilônia, temos 100 anos
de Dario o medo, general de Ciro que
governou em seu lugar por um tempo. 



Nesta época Daniel é lançado na cova
dos leões pela primeira vez, no
entanto Habacuc o ajuda na segunda,
quando Daniel é lançado na cova
novamente no reinado de Ciro o persa.
Quando Dario morre, Ciro reina em seu
lugar. Este é o momento que Daniel
destrói a idolatria dos persas e é
jogado na cova dos leões pela
segunda vez. Vamos colocar um
tempo mínimo de 10 anos de transição,
podendo ser mais devido a transição
do governo de Ciro, que até se casa
com uma mulher judia, que vira rainha.

Tem a idade de Habacuc quando
estava com o profeta Isaías, 50 anos.

Vamos então somar todos os valores.



100 - Os anos de diferença do tempo de

Isaías para Daniel

70 - O tempo de exílio do povo judeu na

babilônia

10 - A diferença de transição do reinado

de Dario para Ciro

50 - A possível idade de Habacuc

100 + 70 + 10 + 50 = 

230 anos



Veja que Habacuc deveria ter
aproximadamente 230 anos quando
estava nos campos de Judá onde vivia.
No texto refere-se ele levar comida a
Daniel, sendo conduzido pelo anjo,
para ajudar Daniel na cova dos leões.
Esta foi a segunda vez que Daniel foi
lançado na cova dos leões. A primeira
foi na época de Dario o medo, que é a
que está escrita na Bíblia dos
protestantes. A segunda vez que
Daniel foi lançado a cova dos leões só
é vista em uma Bíblia católica. Os
protestantes desconsideram este livro
apócrifo. A Bíblia dos protestantes não
considera os escritos adicionais de
Daniel, eles os retiraram na idade
média devido a revolta deles com a
igreja católica. Isso é uma tolice,
taparam os próprios olhos agindo
assim.



Em uma Bíblia católica portanto este
texto é mencionado. Daniel é levado a
cova dos leões numa segunda vez, na
época do reinado de Ciro o persa,
onde é ajudado por Habacuc. 
A primeira Daniel foi lançado na cova
dos leões por motivos de intrigas por
parte de pessoas que não gostavam
dele, na outra, foi por ter destruído 
a idolatria dos pesas.

Na época de Dario ele não recebeu
ajuda de nenhuma pessoa quando
estava na cova dos leões, somente na
época de Ciro recebendo a ajuda de
Habacuc que levou comida a ele
sendo conduzido até lá pelo anjo.
Como podemos ver o profeta Habacuc
tinha 230 anos aproximadamente,
errando um pouco para mais ou para
menos.



Para não ser desta forma o profeta
Habacuc teria que ter sido outro
profeta, só que não vemos isso em
nenhuma outra parte da Bíblia. Então 
o profeta que está descrito em Daniel
ajudando-o, só pode ter sido o mesmo
profeta que esteve com Isaías no
passado, citado no manuscrito antigo.
Ele teria que estar com 230 anos de
idade quando foi levar comida a
Daniel. Diante disso o que poderia ter
acontecido???

O que ocorreu é que Habacuc pode
ter viajado no tempo.

Sendo levado de seu tempo a uma
época futura a sua, até a época de
Daniel, que Habacuc parecia
desconhecer. O texto descreve uma
total falta de informações de Habacuc 



sobre a época que ele estava.

Habacuc respondeu: Meu senhor, nunca vi 
a Babilônia nem conheço esta cova. 
Daniel 14, 35

Daniel viveu exilado na Babilônia, é
bem provável ele que tenha até
nascido lá, sendo filho de judeus que
viviam isolados naquele local, desde 
a época do início do exílio do povo.
Habacuc diz claramente que não
conhecia Babilônia, e se ele disse que
não conhecia Babilônia, ele também
não conhecia Daniel, pois Daniel vivia
lá. No texto Habacuc demonstra ter 
um total desconhecimento desse
lugar.



Pelo texto ele nem sequer sabe onde
é Babilônia. Tudo por ele estar em uma
época completamente fora de seu
tempo e de onde ele tinha vindo, por
isso fica claro ele desconhecer o que
seria Babilônia. 

A missão dele no entanto era apenas
de levar comida a Daniel, sendo
conduzido até lá pelo anjo do SENHOR
indo até a cova dos leões. Se Habacuc
tivesse perpassado os anos
naturalmente, e toda a sua vida
vivendo em Israel, ele teria visto e
presenciado a invasão de Babilônia a
Jerusalém naturalmente, e saberia
quem era Daniel. No mínimo ele teria
ouvido falar sobre ele, pois o prestígio
que Daniel tinha diante dos babilônios
e dos judeus, era muito grande.



A sua fama se estendeu muito. Daniel
quase se tornou governador de toda a
Babilônia, ele só não foi governador
porque ele não aceitou. Achou melhor
ser assim, por ele ser um profeta do
SENHOR e com isso deixou em seu
lugar, seus amigos, que ficaram
encarregados disso. 

Habacuc no entanto não conhecia
Daniel assim como não conhecia
Babilônia.

Se ele viveu tanto tempo como
poderíamos supor, ele deveria pelo
menos durante todo esse tempo ter
algum conhecimento sobre Babilônia 
e sobre Daniel. 



No entanto ele não demonstrou isso
em momento algum, ele apenas foi
até lá para cumprir a missão dada pelo
anjo, que era de levar comida a Daniel,
que estava na cova dos leões
passando dificuldades.

Agora por ele desconhecer todos
estes fatos, significa que Habacuc
pode ter vindo de outra época, e uma
época bem mais antiga, sendo deixado
a viver nos campos de Judá, em uma
época futura, ajudando os
trabalhadores do campo que
viviam ali, além de ser profeta.

Isso pode ter acontecido porque na
época de Isaías quando Manassés
estava para mata-lo, os profetas
estavam sofrendo grandes
perseguições por parte deste rei 



maldito. Eles ficavam nas montanhas
de Judá exilados e fugindo da
perseguição deste rei.

Quando Isaías foi executado por
Manassés, ele certamente deve ter
exercido uma perseguição muito
grande para tentar encontrar os outros
profetas amigos de Isaías, para mata-
los também. Habacuc pode ter sido
levado para o futuro pelo anjo do
SENHOR que o deixou no mesmo
lugar onde ele vivia, as montanhas e
campos de Judá, só que em um tempo
completamente diferente do seu,
porque neste tempo ele estaria
protegido. Literalmente ele foi levado
para o futuro a fim de estar seguro da
ação de perseguição do rei Manasses. 



Com isso Habacuc não viveu 230 anos,
mas com os seus mesmos 50 anos,
vivendo em um tempo mais acima do
seu. Ele avançou quase 200 anos no
tempo para viver naquele lugar.

A viajem no tempo está descrita na
Bíblia não somente nesta passagem,
mas também em outras.

Apenas dei este exemplo, porque a
viagem no tempo é possível. É um
fator dimensional e não físico. 
Embora o tempo seja físico como a
água e o ar por exemplo, o tempo está
presente no espaço, para que a
viagem no tempo ocorra. Existem os
mistérios de abrir portais dimensionais
no espaço tempo para que o avanço
ou retrocesso no tempo possa ser
efetuado.



Veja como os manuscritos antigos
revelam que a viagem no tempo é
possível.

"Jeremias roga a um dos anjos propiciar-lhe
ocasião para conversar com o Altíssimo. A
conversa realiza-se. JEREMIAS PEDE QUE
DEUS POUPE O SEU JOVEM AMIGO
ETÍOPE, ABIMELEQUE, pois certa vez ele
retirou Jeremias do fundo de um “poço de
lama”. O Senhor mostra-se compreensivo
com tal gesto de gratidão e instrui Jeremias
para que mande o amigo “pela vereda da
montanha” para a vinda de Agripa, pois lá
então, ele próprio se encarregaria do moço e
o esconderia em lugar seguro, até que tudo se
tivesse passado. Na manhã seguinte, Jeremias
mandou Abimeleque embora e falou:



Pegue uma cesta e vá para o sítio de Agripa,
pela vereda da montanha. Vá apanhar figos
frescos! Dê-os aos doentes e ao povo.”NO
DIA SEGUINTE, JERUSALÉM É TOMADA
PELO INIMIGO. Os sobreviventes, entre eles
Jeremias e Ezequiel, são levados para a
Babilônia, para o cativeiro.Todos aqueles
acontecimentos horríveis ocorreram sem que
Abimeleque tivesse chegado a percebê-los;
ele nada sabe a respeito. E, assim sendo,
anda de espirito alegre, despreocupado, pela
vereda da montanha “para apanhar figos
frescos”. De repente, tem uma sensação de
tontura. Ele senta no chão, a cesta com os
figos frescos entre os joelhos, e
ADORMECE.



Quando, tempo depois, acorda, receia ser
censurado por Jeremias, por ter vagueado no
caminho. Depressa, pega na cesta com os
figos e se põe em marcha, para Jerusalém. AÍ
ENTÃO ACONTECE O INCRÍVEL:Destarte,
ele chega a Jerusalém. No entanto, ELE NÃO
CONHECE ESTA CIDADE, nem as suas
casas, tampouco a sua própria família... esta
não é a cidade certa. Estou confuso... ainda
sinto a cabeça pesada... que estranho! Como
posso falar a Jeremias que me sinto confuso?
Com esses pensamentos sai da cidade e,
depois, vira-se para olhar, em busca dos seus
marcos de referência e fala: “É a cidade,
apenas perdi o caminho.” – E de novo retorna
para a cidade e continua procurando.



Como não encontra nenhum membro da sua
família, torna a sair da cidade; fora dela fica
parado, todo triste, pois não sabe para onde
ir.Abimeleque está consternado,
completamente desorientado. Ele só foi
embora para apanhar figos frescos! Nada
mais entende deste mundo.Lá, fora da
cidade, fica então de cócoras. Um homem
velho passa por ele e Abimeleque pergunta:
“Que cidade é essa?” – “Jerusalém”, responde
o velho. Abimeleque indaga pelo sacerdote
Jeremias, seu leitor Baruque e por toda uma
série de outras pessoas, conhecidas dele, e
acrescenta que NÃO HÁ MAIS NINGUÉM
NA CIDADE QUE FOSSE CONHECIDO
DELE, Abimeleque. Em tom ponderado, o
velho responde:



“Tu chamas por Jeremias e por ele perguntas,
DEPOIS DE QUANTO TEMPO? Desde há
muito, Jeremias, com todo o povo, foi levado
para a Babilônia. Abimeleque acha que o
velho está doido e lamenta que não se possa
ofender um ancião com palavras pesadas e
gargalhadas, o que bem gostaria de fazer,
pois considera absurdo o que falou. Ele ainda
pergunta pela hora do dia e calcula que,
DESDE A SUA PARTIDA, SE PASSARAM
UMAS POUCAS HORAS APENAS:Olha
aqui, vê com teus próprios olhos! Pega com
as tuas mãos! VÊ OS FIGOS! E com essas
palavras, Abimeleque retirou a tampa da
cesta dos figos e o velho viu como AINDA
ESTAVAM FRESCOS.



Em seguida, o ancião, depois de ter visto os
figos, disse: “Meu filho, tu és um homem pio
(= protegido de Deus)... vê, HOJE FAZ 66
ANOS QUE O POVO FOI LEVADO PARA
BABILÔNIA. E para que vejas que isto é
verdade, olha o campo. Lá as sementes estão
apenas germinando, ainda não estamos na
época dos figos maduros!” No desenrolar da
historia, um anjo do Senhor despacha uma
águia e essa ave soberba leva uma mensagem
de Baruque, de Jerusalém, para Babilônia; a
mensagem traz para Jeremias, o cativo, a
notícia de que seu amigo Abimeleque está
passando bem E EM NADA ENVELHECEU."



Há também uma passagem no livro 
de Baruc que descreve que o profeta
seria poupado, seria levado ao fim dos
tempos, ele não morreria naquele
tempo, seria poupado e levado até o
fim dos tempos. Depois o texto relata
que o tempo passou diante dos olhos
de Baruc, como se as paisagens
avançassem na sua frente, vendo tudo
passar a sua volta e diante dele.
Avançar no tempo ou retroceder é
uma questão dimensional, não física. 

As pessoas nem sequer percebem
que viajam no tempo todos os dias,
sem ao menos se tocarem de como
isso está acontecendo. As pessoas
viajam no tempo quando dormem.



Imagine você ficar acordado a noite
durante 8 horas seguidas, isso irá
demorar, você irá sentir a demora e
você perceberá que o tempo está
demorando demais para passar
bastando olhar para o relógio.

Agora faça o contrário. Durma neste
período e você verificará que quando
acordar, você nem sequer terá sentido
que passou todo esse tempo. A
sensação que você tem é de que você
dormiu apenas alguns minutos e não 
8 horas. Neste caso portanto, você
literalmente viajou no tempo. Você
percebe isso pelos seus sonhos. Você
consegue contar todo o seu sonho, ou
os sonhos que você teve, em apenas 
alguns minutos, mesmo você tendo
dormido 8 horas.



Ninguém conta um sonho em 8 horas,
mesmo dormindo todo este tempo.
Os sonhos são contados em apenas
alguns minutos. Você dormiu 
8 horas mas a sensação que passou
pra você foi de apenas alguns minutos,
mesmo que tenha se passado várias
horas, você literalmente viaja no
tempo. É quando você percebe que 
no sonho você acessa mundos
dimensionais fora do físico, onde o
tempo não possui influência ou
interação. No seu exterior passaram-se
8 horas, mas pra você passaram-se
apenas alguns minutos, por isso a
sensação que se sente quando acorda,
é a de você fica sem saber quanto
tempo você dormiu. Se você não tiver
um relógio em mãos, você começará 
a perguntar para os outros por quanto
tempo você esteve dormindo.



Você estava em um processo de
viajem no tempo, isso não é corporal,
nem biológico, mas sim espiritual.
Quando você acorda você fica sem 
a noção de quanto tempo passou, 
por ter interrompido a viagem. 



Existem os mistérios de abrir os portais
dimensionais, do espaço tempo, para
que o avanço ou retrocesso no tempo
possa ser possível. É o que vemos
atualmente os controladores fazerem
com o colisor de adrons. 

Há indícios arqueológicos de que
alguém já tenha ido a um passado
distante e deixado pistas como
comprovação disso.

Irei relatar aqui apenas alguns
exemplos.



Nessa arqueologia encontrada, parece
que a menina está segurando um livro,
mas olhando mais atentamente vemos
que é um notobook. Tem até mesmo
as entradas usb nas laterais, e a
mulher ainda parece estar
manuseando o aparelho. Imagine
então que alguém de nossa época,
volte ao passado e deixe uma máquina
dessas com este povo antigo. Isso não
mudaria em nada o passado, nem o
futuro, o máximo que os visitantes
poderiam fazer é o de brincarem com
essas inovações. Seria como deixar um
presente pra eles, a pessoa recebe,
usa, depois o presente acaba e
desaparece. 

Isso foi registrado através de uma
pintura ou obra de arte.



Alguém foi ao passado e deixou estes,
digamos, presentes, sabendo-se que
tudo seria registrado de alguma
maneira por aquele povo. Alguém
deixou o notbook propositalmente no
passado, sabiam que o povo daquela
época iria registrar o evento, caso
contrário não teriam deixado nada.
Sabiam que depois de milhares de
anos a frente, essa fotografia da
viagem do tempo apareceria.

Isso já pode ter ocorrido com o colisor
de adrons. Já podem ter aberto os
portais dimensionais já a alguns anos.
Até porque o notbook é um aparelho
eletrônico de nosso tempo, é um
aparelho de nossa época, indicando
que voltaram ao passado mais ou
menos a partir de nosso tempo.



Este achado arqueológico foi
encontrado exatamente em nosso
tempo e não em um tempo mais a
frente ou antigamente. Podem ter sim
aberto portais dimensionais no colisor
de adrons, uma das finalidades deste
colisor também é para isso.
 
A principal finalidade do colisor de
adros é a de abrir portais dimensionais
no espaço tempo, e não um projeto de
pesquisa ou de ciência, eles sabem o
que querem, exatamente o que
pretendem agindo através destas
experiências tecnológicas avançadas.



Os maias disseram em seu calendário
que em 21 de dezembro de 2012 a
humanidade entraria em uma outra
era. Foi exatamente nesta data que o
colisor de adrons foi ativado. Logo em
seguida os cientistas deram uma
entrevista dizendo que tinham
conseguido o que eles queriam fazer
no colisor, mas não disseram o que
fizeram, não disseram o que eles
haviam conseguido. 

A data que os maias disseram ser uma
data importante para o mundo e para o
início de uma nova era. Parece que
essa data dos maias estava querendo
revelar outra coisa bem mais
significativa, o início do funcionamento
do colisor de adrons.



Nesta data o colisor de adrons foi
ligado, ativado e colocado em
funcionamento, como uma máquina
de múltiplas funções.

Vejam esta outra evidência.

Esta arqueologia egípcia foi encontra 
e entre os vários desenhos, um
helicóptero. Como eles poderiam 
fazer isso sem terem visto uma
máquina dessas???



Que poderia muito bem ter aparecido
voando no céu do antigo egito. A
precisão desenhada simplesmente é
absurda de tão detalhada, não há
como discutir e não dizer que seja um
helicóptero. 

Como isso foi aparecer numa gravura
de 5000 anos atrás???

É bem provável um helicóptero ter
sobrevoado os egípcios naquela
época, atravessando algum tipo de
portal dimensional criado em nosso
tempo. Os helicópteros são máquinas
atuais, pelo desenho da pra ver até o
modelo, se trata até de um helicóptero
militar.



Não existe uma aeronave hoje em dia
mais moderna do que um helicóptero.
É uma máquina de nosso tempo e não
de um futuro distante. Isso significa
que voltaram no tempo nos dias de
hoje e não em uma época mais futura,
senão os equipamentos seriam outros,
mais desconhecidos, o que não foi o
caso. A figura desenhada é de um
helicóptero. 

Como isso foi parar lá??? 

Não há como explicar um helicóptero
desenhado em um achado
arqueológico como esse.



Um achado egípcio datado de mais de
5000 anos de história. O colosior de
adrons é uma máquina desenvolvida 
e projetada para abrir portais
dimensionais que permite viajar
através do tempo e espaço. Cada vez
mais pelas provas e evidências
encontradas, nos faz ver, que foi em
nosso tempo que conseguiram fazer
isso.

Na gravura também parece haver um
hiate ou algum barco moderno. 

Há o desenho até das janelas frontais.
Uma máquina do tempo poderia levar
uma ou outra pessoa. Para levar um
barco, um hiate, só poderia ser por um
portal.



E por fim o desenho, que parece com
uma nave a primeira vista, mas se
olharmos direito, da pra perceber que
existe uma hélice no final do desenho,
que lembra e muito as hélices de um
avião. 

Pela hélice e o formato lembram um
avião pequeno, de qualquer forma é
uma aeronave moderna e isso não
resta dúvidas.

Como levaram estas máquinas
modernas até ao antigo egito???



Claro que os portais dimensionais
permitem transportar objetos grandes,
mas parece que a intenção de tudo é
que ficasse registrado na memória dos
egípcios. 

Sem dúvida nenhuma eles devem ter
ficados encantados, perplexos, com 
as máquinas que eles viam, o objetivo
realmente era esse.

Deixa-los espantados para que o
evento pudesse ser registrado a fim 
de ser encontrado por nós em um
futuro distante.



O passado já aconteceu, e existe, 
esta lá porque já aconteceu, acontece,
porque está em nossa história. Os
nossos antepassados viveram esse
tempo, nós vivemos esse tempo, o
nosso presente se transforma em
passado a todo o momento.

No entanto mandar alguém para o
futuro é algo perigoso e incerto, tudo 
o que está aqui um dia vai acabar, e
talvez nem a terra esteja nessa órbita 
a alguns anos, ninguém sabe quando.

A Bíblia mesmo diz que depois do
período de 1000 anos de paz e
propriedade na terra, depois deste
tempo, um novo céu e uma nova terra
é criado.



Sairemos deste universo, e 
entraremos em outro universo
infinitamente superior, morando em
um outro mundo. totalmente perfeito 
e bem diferente do nosso. É como se
todos fossem tirados daqui para irem
morar em outro lugar completamente
novo, de perfeição sem limites.

Como mandar alguém para um futuro
distante quando não se sabe nem
sequer se ele existe???

É provável que nem mesmo a terra
esteja aqui, ninguém sabe quando isso
vai acontecer no futuro. Mandar
alguém para o futuro é muito
arriscado, o futuro é incerto, não se
sabe quanto tempo ele vai continuar
existindo.



A Bíblia diz que o próprio tempo vai
acabar, e não somente o nosso
mundo. Como mandar alguém para
um futuro distante se não voltar
alguém de lá para contar que esse
mesmo futuro existe??? É mais fácil
mandar alguém para o passado, por
um tempo já acontecido, parece que 
é o que estão fazendo atualmente
com o colisor de adrons.

O que está retratado nas gravuras
egípcias não deixa dúvidas, de que os
portais dimensionais de espaço tempo,
estão sendo abertos em nossa época.

Para os egípcios terem registrado
gravuras como essas, isso teria que
estar visível pra eles na época, senão
eles não teriam desenhado nada disso. 



Se eles retrataram em desenhos o 
que eles estavam vendo, é porque
realmente viram, viram algo estranho
por isso desenharam, isso estave lá,
para que pudesse ser desenhado.
Retratar a paisagem era algo muito
comum para os egípcios.

São evidências como essas que
mostram que o colisor de adrons está
em atividade, o que nos faz ficar diante
de tudo isso, mais tentos e avisados.



Agora vejam a tradução desta carta.

Túnel do tempo.



Toda a condição de viagem no tempo
está condicionada ao passado, não há
nada e nem um elemento futuro
representado na carta. Todos os
elementos estão interligados ao
passado, uma viagem no tempo, um
túnel do tempo para o passado, não
para o futuro. O passado existe a todo
o momento em nossa realidade
material, ele já aconteceu e foi
registrado, se foi registrado pode de
alguma forma com tecnologia por
exemplo, ser acessado de alguma
maneira. Na carta todos os objetos
apresentados se referem ao passado,
da pra ver uma televisão antiga, um
relógio antigo, uma régua antiga, um
hieróglifo, todos os elementos da carta
são antigos e referem-se ao passado.



Agora veja o que o texto abaixo da
carta diz.

let´s try that again shaw we?  

Tradução.

Vamos tentar de novo devemos? 

Percebam que foi deixada uma
pergunta no final, não uma resposta.

Tentar de novo, significa voltar ao
passado, e mesmo que tente mudá-lo,
não se consegue porque o passado já
foi definido, não por nós, mas por
realidades que nos criaram, como a
Bíblia diz.



"Pela fé reconhecemos que o mundo foi
formado pela palavra de Deus e que as 
coisas visíveis se originaram do invisível." 
Hebreus 11:3

Se é assim para o nosso planeta, é
assim para qualquer outro planeta no
universo, cada civilização possuindo a
sua história, tudo é uma questão de
escolha em relação ao que é bom ou
ao que é mal.

Por exemplo, se você viveu 100 anos
como um assassino e fazendo o mal
de todas as formas possíveis, vivendo
uma vida perdida, vamos supor que
quando você estivesse velho você
decidisse voltar ao passado, e tentar
de novo, só que sendo bom dessa vez.



Isso não seria possível, porque a
condição de assassino por suas ações
no presente, perdurariam, a viagem no
tempo não apaga as más ações
praticadas, porque foram registradas.
Nas realidades infinitas de DEUS
existem normas e regras, que são
impossíveis de serem violadas. Se
você volta ao passado e procura ser
bom, no final quando se chegar aos
100 anos, você só conseguirá ser o
que você sempre foi antes de voltar.
Você vai conseguir ser o que você foi
pela sua escolha antes de voltar ao
passado. É preciso entender que voltar
ao passado não é nascer de novo em
um tempo diferente, você continua
sendo o que você foi, o que você é vai
com você. Mesmo que você tentasse
criar uma realidade alternativa sendo
bom, a sua realidade má ainda 



persistiria e continuaria existindo no
tempo, sem que tivesse como ser
apagada. Mesmo que altere alguns
elementos, quando você voltar para
presente de onde saiu, você veria tudo
da forma de antes.

Vejam a passagem escrita neste texto
da Bíblia ...

"Vi os mortos, grandes e pequenos, de pé,
diante do trono. Abriram-se livros, e ainda
outro livro, que é o livro da vida. E os mortos
foram julgados conforme o que estava escrito
nesse livro, segundo as suas obras."
Apocalipse 20:12



"Saído de diante dele, corria um rio de fogo.
Milhares e milhares o serviam, dezenas de
milhares o assistiam! O tribunal deu
audiência e os livros foram abertos."
Daniel 7:10

Em Enoch está escrito, "nas tábuas
celestiais tudo é lido e entendido."

Tudo na existência material é feito por
escolhas, absolutamente tudo é
registrado. O que é registrado nestes
livros celestiais não pode ser
modificado, os registros não são feitos
por uma condição física, mas por uma
condição além de nossa esfera de
entendimento, impossível de ser
acessada por nós. Estas realidades
superiores também foram criadas por
DEUS e participam de nossa criação.



O livro de Enoch, assim como o
Apocalipse, e o livro de Daniel, 
revelam tábuas celestiais onde se
registra todas as ações dos seres
humanos, desde o nascimento até a
morte, todas elas registradas antes
mesmo que cada um nasça, antes 
que apenas um dia de vida de cada
pessoa exista.

Voltar ao passado e tentar alterar o
presente em nossa realidade material,
é impossível. A matéria está presente
em todo o universo, a nossa
constituição corporal assim como a 
de qualquer outra criatura do universo,
por mais tecnologia que tenha, é
matéria. Tudo foi registrado por
realidades superiores que controlam 
o nosso universo, o nosso espaço
tempo, se alguém tentar mudar algo 



no passado será uma tentativa inútil,
que se poderá fazer eternamente 
sem que produza efeito algum 
diante das escolhas tomadas. Isso 
vale individualmente para cada
pessoa, assim como para os 
eventos que acontecem no mundo. 

A história está determinada e
registrada.

"E hão de adorá-la todos os habitantes da
terra, cujos nomes não estão escritos desde 
a origem do mundo no livro da vida do
Cordeiro imolado." Apocalipse 13:8



Os eleitos estão determinados a se
salvarem antes mesmo que o mundo
fosse criado, tudo já registrado no livro
da vida.

Aí você poderia perguntar.

Onde fica a minha liberdade e o meu
livre arbítrio???

Ele existe e você o pratica a cada ação.
Só que DEUS conhece a sua liberdade
desde a mínima ação até o mais íntimo
pensamento, tudo antes até mesmo
de você existir.

DEUS conhece toda a nossa liberdade
mesmo antes de ela ser praticada,
como diz a Bíblia, "Sabeis tudo de mim,
quando me sento ou me levanto.



de longe penetrais meus
pensamentos." Salmos 139:2

Não são determinações de seres 
deste universo, mas por esferas acima
de nosso entendimento, não há como
compreender isso. Como modificar o
tempo se tudo já esta registrado e
determinado mesmo que não
conheçamos???

É o que diz a carta. Se pode voltar ao
passado, mas alterar o passado 
não existe possibilidade. Quanto ao
futuro não se viaja para ele porque 
não se sabe até quando ele 
continuará existindo aqui, o dia de
amanhã já trará as suas 
preocupações de existência. Apenas
se viaja a um futuro que existe.



"Portanto, não se preocupem com o amanhã,
pois o amanhã se preocupará consigo mesmo.
Basta a cada dia o seu próprio mal." 
Mateus 6:34

"Não faças planos contando demasiado com
o dia de amanhã, porque nunca se sabe o que
pode vir a acontecer no dia seguinte."
Provérbios 27:1

O dia de amanhã como disse Jesus
Cristo, já tem as suas preocupações
quanto a sua existência, então como
avançar no futuro se não se sabe se
ele estará existindo??? Você até pode
ir além, mas não muito longe. Para que
se vá ao futuro, no mínimo alguém
teria que ter voltado de lá para
confirmar a sua existência.



O simples fato de colocarem na carta
let´s try that again shaw we, vamos
tentar de novo devemos?

É porque para certas coisas não
somente não é possível que sejam
mudadas, mas também não são
permitidas, por isso colocaram no
texto interrogando, devemos?

Não devem porque não podem. 

Além de não ser possível mudar o
passado todos estão encerrados
dentro de normas definidas em nossa
existência, que não podem ser
mudadas, além de que também não 
é nem mesmo permitido tentar, sem
que existam consequências.



Toda a tecnologia existente no
universo material por mais avançada
que seja, ela é inútil. A tecnologia é a
ciência mais avançada no universo
para seres materiais, de uma realidade
tridimensional, no entanto ser
avançado não significa que seja útil.
Tem um manuscrito antigo que
registrou frases de Jesus Cristo
quando ele estava ensinando seus
apóstolos, em um de seus
ensinamentos ele disse.

"Existem muitas árvores
mas nem todas dão frutos.
Existem muitos frutos mas

nem todos são bons.
Existem muitas ciências

mas nem todas são úteis."



A tecnologia é uma ciência na terra
que não veio do homem, ele aprendeu
copiando. O homem apenas faz parte
deste universo tridimensional como a
qualquer outra criatura do universo.
Mesmo por uma avançada tecnologia,
esta ciência, se torna primitiva diante
de realidades infinitas. Estas realidades
que nos criaram também foram
criadas pelo mesmo CRIADOR que
criou tudo e todas as coisas
estabelecendo suas funções. 

O que é permitido também é criado
por ele. Se é belo e maravilhoso
quando se vê o universo, imagine
então quão mais imensamente grande
e poderoso é aquele que criou todas
estas coisas, e que foi o autor de tudo.



Somos pequenos ainda. Devemos
sempre trazer como conceito, que
quanto maior formos, mais devemos
nos humilhar diante daquilo que
somos. Nesta vida para sempre
seremos alunos, nunca professores, 
e MESTRE só existe um, Jesus Cristo.
Não devemos jamais ser soberbos,
devemos permanecer sempre
humildes em nosso conceito, porque
nada somos.

Para DEUS é mais preferível o humilde
camponês que trabalha na lavoura do
que o douto filósofo que estuda os
movimentos do céu.



O que Cristo tinha a dizer aos
apóstolos que eles não suportariam??? 

Certamente sobre coisas futuras que
estamos vendo acontecer hoje que
eles jamais entenderiam, por estarem
vivendo em uma época distante
destes acontecimentos. Hoje o que
Cristo disse, aconteceu, e irá se
cumprir até tudo se consumar
totalmente, até que os poucos bons
que existam neste mundo sejam
libertados. 

Para reinos superiores que nos
formaram, pertencentes a dimensões
não físicas e infinitamente superiores a
nossa, o tempo simplesmente não
existe. Nada mais é do que uma ilusão
para eles, como deve ser também para
nós.



O tempo pode ser acessado por
qualquer época existente, por
dimensões elevadoas que estão muito
acima de nós, não importando quão
longe no passado, ou quão distante no
futuro possamos estar. Enquanto
estamos no presente, o futuro que
Cristo irá voltar, já aconteceu. Ele já
voltou dentro de algum tempo em
nosso futuro, não importando quanto
tempo leve para que isso ocorra. O
tempo sempre chega e existe em
alguma época para nós, mas não
existe para os seres evoluídos.

O futuro cria o passado, e define o
presente. Como Cristo veio de um
reino elevado e superior, o tempo não
existe para ele, nem para os anjos, 
que são seres que compõem o reino
superior de onde ele veio. 



Ele já voltou em um tempo futuro de
nosso mundo e de nossa história, a
diferença é que não chegamos lá
ainda, é só uma questão de tempo 
até que aconteça.



Observem este texto.

"E naquele tempo se
levantará Miguel, o grande
príncipe, que se levanta a
favor dos filhos do teu
povo, e haverá um tempo
de angústia, qual nunca
houve, desde que houve
nação até àquele tempo;
mas naquele tempo livrar-
se-á o teu povo, todo
aquele que for achado
escrito no livro." 
Daniel 12:1

"Mas durante vinte e um
dias o poderoso espírito
mau, que governa o reino
da Pérsia, opôs-se-me. 



Então Miguel, um dos
chefes do exército
celestial, veio apoiar-me,
e consegui romper os
espíritos dominadores da
Pérsia. 

Agora, aqui estou para te
dizer o que há-de
acontecer ao teu povo 
nos tempos do fim -
porque o cumprimento
desta profecia será daqui
a muito tempo." 
Daniel 10:13



"Sabes a razão porque eu vim? Estou aqui
para te dizer o que está registado na escritura
da verdade. Então, quando regressar,
enfrentarei de novo o príncipe da Pérsia, e
depois dele o príncipe da Grécia. Só Miguel,
o anjo que guarda o teu povo Israel, ali estará
para me ajudar." Daniel 10:20-21

Pelos textos Miguel é mencionado
como guarda celestial, mais
especificamente do povo de Israel, 
o povo de DEUS neste mundo.

Miguel é um dos príncipes supremos
do exército celestial de DEUS.

Ele é um dos sete Anjos que assistem
diante de DEUS.



Ele é a defesa do povo escolhido, os
descendentes da linhagem escolhida
de Adão e Eva. Miguel é o defensor
deste povo, o texto da Bíblia diz que
ele travava uma luta em tempos
longínquos, ajudando a humanidade,
que passava por sérias tribulações 
que jamais haviam ocorrido sobre a
face da terra, desde que o mundo
existiu. 

Vejam pelo texto que o anjo que
estava falando com Daniel, não se
tratava de Miguel, era outro anjo, cujo
nome não é mencionado, mas que
também travava uma luta neste
tempo.



Ele diz que voltou para contar a Daniel
o que estava acontecendo no fim dos
tempos, e como estaria o povo de
Daniel nestes tempos. Este anjo não se
identifica a Daniel, mas ele diz que
estava travando uma luta nos tempos
do fim, no futuro. 

Ele disse que Miguel o estava
ajudando nesta luta, e que ele havia
voltado ao passado para contar a
Daniel o que estava acontecendo ao
seu povo no fim dos tempos. 

Vocês entenderam???

O anjo tinha vindo do futuro e retornou
ao passado para contar a Daniel o que
estava acontecendo lá, e também
como seriam as coisas da época de
Daniel para frente.



Ele diz que veio contar a Daniel como
seria o futuro, e que isso devia ser
registrado, como um código, pelo que
estava reservado a acontecer a seu
povo neste tempo, e em quais
condições estariam. 

Ele também falou de um grande
julgamento que aconteceria, e de
como era poderoso este julgamento.

O anjo que procurou Daniel estava
vindo do futuro, de um futuro ainda
distante e não visível a nós.
Claramente se vê que o tempo não
existe para as realidade superiores,
para os reinos elevados da existência,
para seres de mundos superiores. O
tempo é uma ilusão que só existe 
para destruir aquilo que é precário e
primitivo.



Destacarei as passagens da conversa
do anjo com Daniel a respeito de
nosso futuro.

"Ele me disse: "Daniel, homem querido,
entenda a mensagem que vou lhe transmitir.
Fique de pé, pois Deus me mandou a você".
Ele falou e eu me levantei tremendo.Ele
continuou: "Daniel, não tenha medo, pois
desde o primeiro dia em que você começou a
meditar para entender e se humilhou diante
de Deus, as suas palavras foram ouvidas, e é
por causa delas que eu vim." ( o anjo estava
vindo de algum lugar e de alguma época
futura de nosso tempo. )

Durante vinte e um dias o príncipe dos reis 
da Pérsia me resistiu, porém Miguel, um dos
príncipes supremos, veio em minha ajuda.



Eu o deixei lá enfrentando os reis da Pérsia,
( o anjo deixou Miguel em algum lugar,
época, tempo, e ele tinha vindo de lá, não se
pode esquecer jamais que a pérsia existe até
hoje. )

e vim explicar a você o que acontecerá ao seu
povo nos últimos dias, pois ainda existe para
esses dias uma visão". ( aqui ele fala do
futuro de nosso mundo. )

Enquanto ele falava essas coisas comigo, caí
de bruços e fiquei sem fala. Alguém com
aparência de um ser humano tocou meus
lábios. Abri a boca e falei para aquele que
estava à minha frente: 



"Meu senhor, a visão me fez retorcer de dor e
não consegui me controlar. Como poderia
falar o servo do meu senhor, se minhas forças
tinham sumido e eu tinha perdido até o
fôlego?" 

De novo, alguém semelhante a um homem
me tocou e me deu forças. Ele me disse:
"Não tenha medo, homem querido. Tenha
calma e seja forte". 

Foi só ele falar comigo, e eu me senti mais
forte. Então eu disse: "Fale então o meu
senhor que me devolveu as forças". Ele disse:
"Muito bem! Você sabe por que vim procurá-
lo? Agora devo voltar para combater contra o
príncipe da Pérsia. ( voltar para onde ele
estava e o tempo que estava, o futuro da
humanidade, onde a grande luta estava
acontecendo. )



Quando eu terminar, o príncipe da Grécia
chegará. Vou contar-lhe o que está escrito no
livro da verdade. Ninguém me dá uma força
na luta contra eles, a não ser Miguel, o
príncipe de vocês."

O anjo voltou de um tempo futuro
acima da nosso, e trouxe uma
mensagem autêntica sobre o fim dos
tempos, para que esta mensagem
fosse registrada e escrita na Bíblia por
Daniel, como um código. Um código
que só os conscientes teriam acesso. 
É uma sentença que não há como ser
revogada, uma determinação que
jamais poderá ser suprimida. Ela
acontecerá, e aconteceu, porque está
em nosso futuro. A Bíblia, o código
sagrado registra isso. Irá acontecer
contra a vontade da população
mundial, indepedente das descrenças.



As determinações do fim deste mundo
e do início do próximo ocorrerão, aliás,
já ocorreram na linha de tempo. O anjo
diz que todos os reinos debaixo da
terra serão dados como posse aos
eleitos. Lendo o texto da Bíblia
descrito acima e pelo que o anjo disse
a Daniel, nós poderíamos perguntar. O
anjo deixou Miguel lá aonde???

O anjo disse que veio procurar Daniel
porque ele era um homem de
predileção e muito amado por DEUS.
Havia dito a ele que a mensagem que
ele trazia era uma mensagem
autêntica que falava de uma grande
luta. O anjo disse que estava lutando
nesse tempo e que Miguel o auxiliava,
fica claro que o anjo estava vindo de
outra época, de outro tempo.



Ele estava vindo de nosso futuro, e 
não do futuro dele. Não existe tempo
para as realidades e reinos celestiais
superiores. Nestes textos da Bíblia o
anjo revela claramente que vinha falar
de nosso futuro, que presenciava 
e que tinha acontecido. Para o anjo, o
futuro estava acontecendo mesmo ele
o narrando a Daniel no passado.

"E a visão da tarde e da manhã que foi falada,
é verdadeira. Tu, porém, cerra a visão, porque
se refere a dias muito distantes." Daniel 8:26



A visão das tardes e manhãs é verdadeira;
você, porém, guardará em segredo a visão,
porque ela é coisa para daqui a muito tempo".
Daniel 8:26 

E a visão da tarde e da manhã, que foi dita, é
verdadeira; tu, porém, cerra a visão, porque só
daqui a muitos dias se cumprirá. Daniel 8:26  

E, finalmente, quanto à visão das tardes e das
manhãs que te foi comunicada, eis que é, de
fato, verdadeira! Tu, porém, sela a visão,
guarda segredo por hora, porquanto tudo isso
se refere ao futuro distante!” Daniel 8:26 



É deste futuro longínquo e distante
que o anjo estava vindo. De um futuro
distante que nem mesmo nós
presenciamos e vimos ainda, mas que
já aconteceu porque o anjo estava
vindo de lá. O anjo estava travando
batalhas celestiais completamente
acima da esfera de nosso alcance e
entendimento. 

A batalha da luz contra as trevas que
ocorrem a todo o momento longe do
alcance de nossos olhos físicos.

Os efeitos celestiais que ocorrem
nestas realidades, não podem ser
vistas por nós, mas certamente trazem
consequências boas ou ruins, a todo 
o nosso plano físico.



O anjo então diz a Daniel para que ele
guardasse em segredo a mensagem,
pois quando o fim dos tempos
estivesse próximo, muitos teriam
entendimento sobre este
conhecimento, e o saber deles se
multiplicaria.

"Tu, porém, Daniel, encerra as palavras e sela
o livro, até ao tempo do fim; muitos o
esquadrinharão, e o saber se multiplicará."
Daniel 12:4

Um livro selado é um código.



Pouco se sabe a respeito dessa foto 
e de onde ela surgiu, mas podemos
adiantar que não há nenhum indício 
de que ela tenha sido manipulada.

Abaixo podemos ver a fotografia em
um angulo diferente, mostrando que 
a estátua parece ser real mesmo.





De todas as ruínas maias que
descobrimos até agora, conseguimos
descobrir muitas informações com
base em como eles viveram e o que
fizeram, e ainda assim, com cada nova
descoberta, parecemos descobrir
apenas o quão pouco realmente
sabemos sobre eles, afinal, como 
você pode ver pelas fotos abaixo, não
há palavras que possam fazer justiça a
essa descoberta. Ninguém sabe como
explicar esta estátua com uma cara de
código QR e isso é um fato.



Os especialistas já provaram que não
houve intromissão e que se trata de
um artefato antigo real pelo qual os
maias costumavam idolatrar.

A semelhança é fantástica, já que dá
para ver até os quadrados em cada
canto e a escrita no meio que
supostamente nos leva ao elo a que
pertence.



O que significa o código impresso na
estátua?

O código QR esculpido na estátua é,
na verdade, o endereço da Altech
México, uma empresa que fornece
componentes eletrônicos para
controle industrial. 

Michael Cooper, além de diretor da
Altech, também é um artista plástico e
escultor

Isso é confirmado em uma matéria do
jornal NJ True Jersey, onde é
explicado que Cooper possui mais de
40 anos de experiência em “fine art” e
30 anos em design gráfico. Ele
também é proprietário da Cooper
Graphics.



Cooper tem apresentado suas
esculturas em inúmeros shows,
ganhando vários prêmios e tem vários
trabalhos em coleções particulares.

A partir dessas novas informações,
podemos acreditar que é muita
coincidência uma estátua antiga de
um povo extinto há vários anos tenha
um QR Code que nos leva diretamente
ao site de uma empresa de um artista
plástico e escultor, que possui
inúmeras obras em exposição nos
Estados Unidos além outras obras 
em coleções particulares.



Por esta notícia podemos ver que o QR
code presente na estátua descoberta,
mostra que a mesma pertence a uma
loja de esculturas. Por outro lado
aquele que teria que voltar ao passado
e produzir tal obra, só poderia ser um
escultor ou artista. O que foi feito na
estátua como obra plástica, é o de ter
retirado a cabeça de alguém, de
alguma personalidade maia da época,
e ter colocado, substituído em seu
lugar, pela escultura de um QR code,
deixando propositalmente como
registro, quando o futuro chegasse,
informando que alguém esteve no
passado. 

Esculturas só são feitas e produzidas
por um escultor.



Olhando por outro lado podemos ver
que esta estátua só poderia se
construída por um artista plástico e
escultor, então a pessoa que teria que
voltar ao passado, viajando no tempo,
e deixar uma mensagem QR code
estampada na estátua, não poderia ser
outro do que um artista escultor .

O QR code não indicava um local, mas
que tipo de personagem poderia ter
voltado ao passado para fazer tal obra,  
um escultor.



O QR code levou até um escultor que
pode muito bem ter voltado no tempo,
ao passado, partindo mais ou menos
de nossa época, onde os QR code já
existem, deixando uma mensagem de
visita ao passado por meio de uma
escultura. Esta escultura atravessou o
tempo, passou séculos e gerações,
sendo encontrada somente agora, 
por isso deixaram a mensagem. 

O QR code indicou que um artista
escultor voltou no tempo, e não se
tratava de uma farsa feita, quando
analisada a estátua aparentou ser 
bem antiga e apresentava traços de
desgaste pelo tempo.



No entanto jamais irão dizer que a
escultura se trata de uma obra antiga,
isso seria o mesmo que dizer que a
viagem no tempo é possível.

Estas viagens são realizadas pelo
governo oculto, e não são de acesso
público.

Observem esta foto.



Esta foi uma fotografia tirada por
meados do século XX, próximo aos
anos de 1950 ou mais antigamente.
Observem que a roupa que o rapaz
utiliza não se parece em nada quanto
aos costumes antigos. Aliás estes
modelos e confecções nem poderiam
ser possíveis na época, por não
existirem roupas assim naquele tempo.
Da pra ver claramente pela foto que a
roupa do rapaz em questão, pertence
a uma época como a nossa, ou
próxima a nós. 

A estampa na camisa, os óculos
escuros utilizados, são muito incomuns
para a época. O casaco com o gorro
são hábitos apenas de nosso tempo e
são modas daqui.



Nitidamente estamos diante de um
possível viajante do tempo, que
provavelmente partiu perto de nosso
tempo, por meio de algum tipo de
máquina do tempo. 

A dimensão tridimensional é uma
dimensão física dentro da realidade,
mas ela não é a realidade, porque não
é perfeita, é corruptível. 

A terceira dimensão não é considerada
uma realidade, porque não é eterna.
Viajar no tempo é possível sim, mas só
pode ser feito por meio de tecnologias
avançadas, que estão em posse
somente do governo oculto. É
tecnologia extraterrestre muito 
secreta em posse dos humanos.



Estão constantemente fazendo
experimentos, e a viagem no tempo é
apenas uma delas. Mandar alguém ao
passado para fazer algum registro, ou
querer saber de algo que não
souberam ainda, mas que ocorreu
através da história, é apenas um dos
motivos de enviarem pessoas ao
passado.

Vejam esta outra fotografia.



Estes são so anos de 1990 onde Mike
Tyson, no auge de sua carreira, era o
mais famoso lutador de boxe. 
O interessante é que dentre muitas
pessoas que estavam presentes
durante a luta, tiraram fotografias. Em
destaque observa-se um aparelho
muito semelhante a um celular, que
em nada parecia com as câmeras
comuns da época, registrando o
momento da luta. Não era um celular
antigo, e sim um aparelho moderno,
novo, um smarthphone, um aparelho
de nosso tempo, de nossa época.
Naquela época celulares, até mesmo
os aparelhos mais antigos e arcaicos,
não existiam para o consumo público.
Então resta-nos apenas duas
condições e possibilidade.



Ou a tecnologia dos celulares existia
na época, era experimental, sendo
usada clandestinamente por agentes
do governo e não disponível para o
público, ou o expectador em questão,
era um viajante do tempo, e estava lá
registrando aquela luta. Da pra ver
claramente que o aparelho utilizado 
se tratava de um celular, e não de
outro equipamento. É possível ver até
mesmo os flashes da câmera que os
celulares de hoje modernos possuem.
Por estas fotos portanto fica evidente
que a viagem no tempo é possível, e
acontece. No entanto fazem parte de
projetos secretos do governo oculto,
tudo ficando bem distante do alcance
público, e claro, do conhecimento das
pessoas sobre isso e sobre este
assunto.



Acredita-se que Tesla trabalhou na
ideia de viajar no tempo, descobrindo
resultados surpreendentes ao longo
do caminho. Usando campos
magnéticos.

Tesla descobriu que a barreira espaço-
temporal poderia ser “alterada” e
poderia ser acessada pela criação de
um “cavalo de Tróia” que
eventualmente levaria a um tempo
diferente. 



No entanto, ainda não está claro se
Tesla conseguiu ou não, como não há
documento que comprove, ou, nesse
caso, algo aconteceu. A única coisa
que sabemos é que os relatórios
indicam que, em 1895, uma
testemunha encontrou Tesla em um
pequeno café com uma aparência
agitada e perturbada. Seu assistente
alegou que Tesla foi quase
eletrocutado por uma máquina
quando Tesla estava tentando 
resolver o enigma da viagem no
tempo.



Depois de quase morrer, Tesla afirmou
que ele tinha encontrado em uma
janela de tempo e espaço
completamente diferente, que poderia
ver o passado, presente e futuro, ao
mesmo tempo, mantendo-se dentro
do “campo magnético” criado
artificialmente.

Infelizmente, como dizemos, não há
documentos, ou não conseguimos
encontrá-los, para apoiar essas
declarações. 



O TEMPO E O FUTURO DO MUNDO 

O tempo vive acontecendo a todo o
momento, o presente está em
movimento contínuo por causa de
nossas escolhas, as escolhas de cada
ser humano é que moldam o nosso
futuro.

Se estas escolhas forem de acordo
com as leis eternas, universais, e
perfeitas do CRIADOR situações
benéficas tendem a se realizar neste
mundo ininterruptamente. 

Por outro lado se as ações de cada 
um de nós caminharem em uma
direção contrária a sua palavra, o
mundo tende a sofrer as
consequências em algum momento
por um Apocalipse.



O mundo está sentenciado, deixando
os decretos do CRIADOR a nós, de
forma escrita. A Bíblia é o maior
exemplo disso, lá nos mostra
claramente o que nos tornamos. 
Tudo está escrito sobre nós, e o que
acontecerá a este mundo de acordo
com nossas ações, feitas em qualquer
tempo. O futuro é definido e acontece
de acordo com o que fazemos. O
futuro do mundo, é o nosso futuro.
Não é o mundo que tem um futuro,
somos nós que o realizamos, o
construímos, revelando como será o
futuro mais a frente. O futuro do ser
humano é uma soma de escolhas,
cada pessoa, cada alma, é responsável
pelo futuro que existirá mais a frente, 
e que será a nossa realidade.



O futuro está em movimento, ele
existe por meio das escolhas que
fazemos, e isso vale para qualquer
mundo. Nenhuma criatura está fora 
ou separada das leis eternas e
universais do CRIADOR estas leis
existem não apenas para os mundos,
mas para o universo, independente da
evolução e do aprimoramento das
criaturas de qualquer outro mundo. 

DEUS não faz diferença de pessoas, 
de seres ou de criaturas, a lei que
existe para nós, também serve para
eles, porque é a mesma. Esta lei rege 
o universo e predomina sobre os
mundos.



Não é uma exigência, porque todos
são livres, mas quando desrespeitadas,
a vontade do CRIADOR não é feita, ele
não é amado, pois não foi obedecido.
As sentenças caem sobre aqueles que
não conseguiram ter a sabedoria para
entender os seus decretos. É preciso
entender que nada pode subsistir
enquanto existir a escuridão. A
desobediência ao que se sabe que é
perfeito para nós, nos leva para as
trevas, que ELE criou para os rebeldes.
Por mais avançada que seja uma
civilização, e mesma que esta esteja
muito mais avançada em evolução ao
que é tridimensional, ou por mais alta
dimensão que esteja, ainda que seja
até de outro universo, nada se
compara com Aquele que é o detentor
supremo de todo o poder e
conhecimento, o PAI de toda a criação.



O universo, deuses, seres, criaturas,
mundos, e estrelas, tudo isso por mais
antigo que seja, e por mais tempo que
exista, um dia teve um início.

O CRIADOR portanto é inominável e
inconcebível, por não haver ninguém
antes dele para criá-lo, e ninguém
antes dele que lhe desse um nome.

ELE é o único que conhece a
eternidade.

É o senhor de todas as virtudes, o PAI
de cada criatura que existe.



Não existe tempo para aquele que
definiu as condições de cada
existência e realidade.

Ele criou a luz, criou as trevas,
sentenciando prisioneiros que
pertenceriam a ela. 

Criou o tempo para qualificar outras
realidades primitivas, e criaturas para
experienciarem nesta realidade com
condições de se aprimorarem e
evoluir.

Pela sua infinita sabedoria, só ELE
soube como estabelecer outras
condições de existência. 

O futuro está em pleno movimento.



Nunca está parado ou fixo, porque as
ações das pessoas nunca
permanecem assim. São elas que o
definem, e que o constroem. Se uma
pessoa decide ir para a direita e
durante este caminho ajudar um pobre
necessitado que pede ajuda, essa
pessoa por sua própria escolha,
ajuntou a sua parte para um futuro
melhor para o mundo. 

Tudo dependerá das ações dos outros,
para que o mundo mude. É pela fé que
você faz a sua parte pelo que as leis
de DEUS lhe pedem. 

Por outro lado se alguém decide ir
para a esquerda e no caminho decide
matar alguém através de uma ação
insana de maldade



somado como outras ações de muitas
outras pessoas que também as
praticam, estes moldam o futuro do
planeta para uma outra realidade, e
para um fim bem diferente do
verdadeiro. 

Todo o mal praticado jamais fica 
sem uma devida sentença.

As pessoas estão moldando o futuro
delas dia a dia por meio de suas ações
e escolhas de vida, e nem sequer
estão notando que isso está
acontecendo, estão ajuntando para 
ser cobrado quando o fim do futuro 
de seu mundo chegar.



O futuro do mundo depende de nós e
não o contrário. Um mundo nunca tem
um futuro próprio, as pessoas é que
criam o futuro do mundo. A existência
do futuro de um mundo sempre é
construído pelas criaturas, este futuro
depende da ação de cada uma delas
diante das leis eternas de DEUS que já
nos foram transmitidas e informadas.
Estas leis estão diante de nós, dia após
dia, a espera que sejam cumpridas
com amor, não por uma obrigação.
Cabe a cada um se aperfeiçoar dentro
destas normas, que os conduzirá a um
futuro perfeito, onde o amor será a
regra que os levará cada vez mais para
o alto. O amor é o principal
ensinamento para a evolução de todos
os mundos, porque o amor vem
daquele que o criou. 



Foi por meio deste mesmo amor que
DEUS criou tudo. Toda a criação
cresce e permanece em harmonia
existindo por causa do amor. O amor é
uma energia emanada por Aquele que
tudo criou, não existe futuro para um
mundo sem que exista o amor
prevalecendo primeiro. Um mundo
sem amor é um mundo condenado,
preso apenas a sentenças, destruído,
não importando quanto tempo leve
para que isso aconteça. É um futuro
que já foi definido porque o que as
pessoas escolheram, já foi decidido.

Somos nós que criamos o Apocalipse.
Este mundo não pode existir com o
futuro que trouxemos para cá. Não há
mais nada que possa ser feito para 
que este mundo mude. 



A esperança humana já se perdeu no
tempo e não existe mais, não há mais
possibilidade para mudança, até
porque ninguém mudará, está escrito
que será assim. O que está escrito é a
revelação de nosso futuro pelo que
nos tornamos, e isso não pode ser
mudado. Não há mais nada o que
possa ser feito, o tempo para estas
mudanças coletivas já terminou, no
entanto ainda existe para as
individuais, que é a sua mudança,
independente do que os outros
estejam fazendo contra você. O futuro
coletivo já foi sentenciado e não pode
mais ser modificado. Quem é justo e
conseguir ser justo, continuará
caminhando com sua justiça, assim
como milhares de outros que são
maus, continuarão com as suas 



perversidades, e se condenarão por
isso. Não há mais como impedir o
Apocalipse. Ele virá e acontecerá
sobre o mundo e sobre as pessoas.
É uma realidade que existe para
qualquer mundo como o nosso, que
transgride as leis eternas do CRIADOR
quando estes se aliam a seus inimigos.
E nós não somos os únicos, a
transgressão se estendeu pelos
cosmos, as sentenças não permitem
que eles predominem.

Os dias que seguem está nos levando
cada vez mais para perto do futuro
acontecer, que trará muito sofrimento
para aqueles que nada entenderam, e
que não souberam compreender a
fundo como as coisas são aqui.



O futuro está sempre em movimento,
exceto o futuro do mundo que sempre
é definido pelo que somos e pelo que
fazemos. É preciso entender que nós
somos o coração do mundo, se as
pessoas são más o mundo é mal.
Todas as nossas ações são vistas e
registradas, cada uma delas por menor
que seja, jamais deixa de ser
considerada. O Apocalipse virá para
trazer a salvação para este mundo,
que não é outra, do que a vinda de um
mundo novo, oposto a este, o mundo
que tinha que ser, um mundo que
jamais foi visto e conhecido. O que
existe já não existe mais, e não há mais
possibilidade de recuperação para ele,
é uma mundo sentenciado a uma
destruição para que o novo mundo
surja.



Isso trará a perfeição para aqueles que
foram dignos de a receberem, assim
como a condenação para aqueles que
se deixaram enganar por uma ilusão
fraca e repleta de mentiras. Estes se
deixaram corromper por muito pouco
trocando as breves delícias desta vida,
pela morte eterna de suas almas.
Desejaram o que é transitório e
perderam para sempre o que é eterno.
O que mais o mal faz na terra é tentar
fazer as pessoas viverem apenas por
uma época de tempo, o presente. Eles
trabalham somente com esta condição
de tempo e escravizam as pessoas
dentro deste mundo sem que
percebam nada.

O único tempo que te sobra é o
presente.



As trevas que comandam este mundo
sabem que as pessoas são facilmente
levadas pela sua natureza fraca,
sabem que se deixam comprar por
aquilo que lhes trará uma breve e
passageira felicidade. Como a grande
maioria das pessoas vive apenas pelo
momento presente, e por prazeres
temporais apenas, elas aceitam
rapidamente o que lhes é sugerido,
sem questionar. Para eles uma breve
felicidade é o suficiente, sem jamais
medirem as consequências que levem
a isso. 

Eles não conseguem olhar e ver o
outro lado da existência, que é onde 
as coisas acontecem. 

Só conseguem ver aquilo que lhes 
é mostrado sem pensar.



Tudo é projetado sobre a vida deles
nunca lhes mostrando o outro lado,
que é onde está a realidade. As trevas
fazem tudo da forma mais astuta
possível para arrastar o maior número
de pessoas a se aliarem a eles,
alimentando assim o sistema que eles
mesmos criaram, aumentando a
escravidão. Não há como ninguém ser
livre vivendo por isso. O conceito de
escravo neste mundo é muito pior do
que no sentido real da palavra. 
O futuro do mundo foi definido por
uma rede de escravos que só
conseguiram fazer uma coisa, o de
serem obedientes. Obedecendo ao
sistema imposto e sugerido,
construíram um mundo perverso,
egoísta, sem amor, exatamente da
forma que os seus controladores
desejaram.



Como nada fica sem uma devida
conseqüência, o Apocalipse foi
decretado, nada pode ser mudado
para que ele não aconteça.

A terra se tornou o centro do mal,
onde todos os tipos de maldades e
abominações estão sendo praticadas
contra as leis eternas e supremas do
CRIADOR.

No entanto nada fica sem uma
conseqüência. As más ações
praticadas são ajuntadas a fim de
serem cobradas no fim dos tempos,
isso vai piorando a medida que este
dia vai chegando e ficando mais perto.
As ações das pessoas tenderão a
serem cada vez piores.



O mundo se tornará cada vez mais
maldoso, longe de ser considerado 
um mundo habitado. O futuro da
humanidade já foi definido porque as
ações humanas de todas as épocas, o
constituíram. Ações presentes,
passadas, e aquelas que ainda nem
sequer aconteceram, de seres
humanos que ainda nem nasceram.
Todas elas estão devidamente
registradas e definidas por uma
realidade infinita, que não pode ser
medida ou vista. Estas realidades
perfeitas definiram a nossa história e
revelaram para nós por meio da Bíblia,
como este mundo terminará. Estes
reinos juntaram todas as ações de
todos os seres humanos, em todas as
épocas e tempos, e revelaram a
conclusão diante de tudo o que
fizemos, mostrando que o nosso futuro



será destruído por um Apocalipse. 
Este é o portal de entrada para que o
novo mundo surja.

O resultado não poderia ser outro,
devido a tanta rebeldia e maldade
existentes. O novo mundo será
entregue como posse para os eleitos,
os conscientes, por terem seguido o
caminho correto. Compreenderam a
verdade, reconheceram, e a aceitaram,
desta forma escaparam e foram salvos
de tudo o que foi sentenciado por
DEUS a acontecer aqui. 

Toda a ação do tempo é como se
existisse em conjunto, o passado, o
presente e o futuro, nunca estão
separados.



Vivem acontecendo todos ao mesmo
tempo. O tempo de maior atividade e
frequência, sempre será o presente, é
nele que se encontra as ações atuais,
que formam todos os outros tempos,
tanto o passado, quanto o futuro. 

No futuro as ações do presente trarão
as consequências, porque toda a ação
de cada ser humano sempre é levada
e ajuntada para acontecer lá, onde
tudo é cobrado pelo que fizermos de
bom ou mal aqui na terra.

Por isso o futuro está sempre em
movimento, porque as nossas ações
nunca param de se renovar.



Assim como a velocidade do sangue
em nossas artérias continuam a fluir e
nunca param de correr, assim o futuro
se movimenta lá na frente.

Um bom exemplo disso foi mostrado
no filme Star Wars.



Em uma das cenas Luke Skywalker
pergunta a yoda sobre o que poderia
acontecer a seus amigos, que estavam
passado por perigos em outro lugar.
Quando Luke pergunta sobre o que
aconteceria a eles, yoda então lhe
responde ...

"Difícil dizer. O futuro está  
sempre em movimento."



É exatamente isso. O futuro está
sempre se movimentando, ele sempre
é moldado pelo que fazemos e
construímos no presente, nós o
definimos. Tudo o que transgride as
leis eternas do CRIADOR trará
consequências perfeitas e justas para
qualquer futuro de um mundo. Os
violadores das ordens eternas sempre
irão sofrer justas penas, assim como o
próprio mundo que se torna rebelde
pelos seus integrantes.

Nós não podemos mudar o futuro que
está vindo, e que existe, é uma porta
do outro lado que será aberta por nós,
quando chegarmos lá, irá revelar a
cada criatura humana o quanto ela
estava errada diante de muitas coisas
que ignorou.



É um futuro que trará muitos
arrependimentos sem volta, que 
não poderá ser mudado quando ele
chegar.

Por isso mais do que nunca.

Faça o seu futuro agora, no presente, 
e esqueça o futuro do mundo.

Ele não pode mais ser mudado por
nenhum humano que exista aqui.

Mesmo assim não se esqueça.

Que embora tudo pareça perdido.

Você ainda pode fazer muito por você.

fiquem em paz




